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Prefeitos do PMDB querem
candidato alternativo .

Os prefeitos do PMDB no norte possam se� candidatos, a pref�rência .é
do Estado articulam a candidatura de pelo prefeito de Araquan, ACi Ferrei
um candidato a deputado estadual, ra de.Oliveira, irmão do vice de São

que represente os municípios menores Francisco. Na foto o presidente do
do norte e nordeste do Estado. Alguns PMD.B de J\raqu'a{i, José �oreira, os
defendem a indicação do vice-prefeito prefeitos ACi, de Araquari, Leopoldo
de São Francisco do Sul, Odilon Fer- Grosskopf, de Campo Alegre .e Saul
reira de Oliveira. Caso nestas eleições Zamboru, de Garuva. A candIdatura
os ocupantes de cargo do Executivc alternativa começa a ganhar corpo.

�EST_A_ EPIÇÃ<:>
Campo Alegre festeja seus 93 anos de fund�ção

Obras do complexo de segurança pararam

1Q Leílãó de Bovinos
em São Bento do Sul

A cidade de São Bento do
Sul promoverá nos dias 26 e 27 de
março, o 1Q Leilão de Bovinos e

Ovinos e o lQ Feirão Agrícola,
tendo por local o posto agrope
cuário do bairro Bela Aliança. As
prefeituras de Rio Negrinho e

Campo Alegre estão integradas

nesta promoção. Na foto' da es

querda para a direita, secretário
de Agricultura de São Bento do
Sul, -Magno Bollmann, o prefeito
de SBS, Frank Bollmann e o se

cretário de Agricultura do Esta
do, Mario Cavallazzi..

Meister pode ser

o vice do PFL em se
No transcorrer da semana passada o nome do 'empresário

-

Edgard Nelson Meister, presidente da Ass?dação Comercial e In
dustrial de Joinville foi lançado como candidato a vice-governador
numa chapa pura do PFL, tendo na cabeça Raimundo Colombo,
presidente das Centrais Elétricas de Santa Catarina. O fato foi
muito comentado nos bastidores políticos, pelo fato de setores do
PFL defenderem a não coligação com o PPR no primeiro turno
das eleições. Ao conceder entrevistas à imprensa, Meister disse
que como presidente da Acij, pretende não discutir aspectos políti-
cos e terminar o seu mandato que encerra-se em fins de maio.
Porém, em entrevistas anteriores não descartou a possibilidade de
ser candidato a prefeito pelo PFL em Joinville.

21 horas - dia.12/3 Ernestão
o show do ano que você não pode perder
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o Editor
Estamos chegando em março e

ampliando nossos horizontes. A partir
desta edição o JORNAL HORA H co

meça a dar cobertura aos municípios
de Campo Alegre, São Bento do Sul e

, Rio Negrinho, no Planalto Norte. Além
disso estamos a partir de hoje um pou
co mais robustos. Engordamos. O

grande número de municípios cobertos '

pelo HORA H requereu a implantação '

de 12 páginas em nosso jornal, que no
dia 13 deAgosto de 93, uma sexta-feira,
foi relançado timidamente com apenas
4 (quatro) páginas. Isso é bom, porque
a sociedade do norte-catarinense está
apoiando o nosso trabalho e nós" com
este apoio) estamos divulgando a nossa
gente, o trabalho, o esporte, enfim, to

dos os setores de atividades do Norte de
Santa Catarina. '

Temos muito o que enfrentar,
porque a nossa meta principal será a

edição de um jornal com 16 páginas,
'semanário. Hoje o HORA H circula a

cada quinze dias, cobrindo os municí

pios de Garuva, Joinville, Araquari,
Balneário Barra do Sul, São Francisco
do Sul, Barra' Velha, São João do Itape
riú. A partir da próxima edição, esta

remos abrangendo ainda o município
do Itapoá, que terá a cobertura do 'nos-

so correspondente Israel Salvador, que
tem como base do município de Garu
va.

vel, que justamente no Brasit, medíocres
e idiotas defendem pura e simplesmente
o poder da raça branca. Seguem como

bestas, os conceitos deAdol{Hitler que'
defendia com toda força, a manu

tenção do status quo da raça ariana.
Este grupo e retardados mentais amea

ça explodir o gabinete do vereador
'Marcio de Souza, um negro que 'ele

geu-se na capital' de 'SC pelo Partido
dos Trabalhadores.

.

A .última publicação do dia

21/2 chegou-nos às mãos. Inadmissivel,
que gastem tanto dinheiro e tempo, com
asneiras. Defendem o extermínio da ra

Ç9 negra., Querem que todos voltem à

Africa. '

'

,

O cantor Gabriel, o pensador, fi-
lho dá jornalista Belissa Ribeiro; foi de
uma seriedade fenomenal ao escrever '!
música LAVAGEM CEREBRAL. Cn
tica justamente os posictonamentos da-

,

queles que defendem o raasmo. OrI7
minha gente, o Brasil é um país mesti

ço. É tnconcebivel que justamente ,em
Florianópolis, onde há uma forte con

centração da raça negra no Estado,. e�
ses idiotas cretinos, defendam os histê

ricos condeitos, de Adolfr Hitler da su

premacia da raça ariana.
Em Santa Catarina tem'

também "1010s burros".

O nosso trabalho é lento, porém,
alicerçado em terras filmas, para que
não tenhamos que encerrar nossas ati

. vidades num futuro breve. Queremos
'seguir os conceitos deixadopelo funda
dor deste jornal, o ex-deputado Aderbal
Tavares Lopes, que 'no último dia S de

março, completou 10 anos de seu fale
cimento. Uma perda lamentável para
Joinville. O jornal HORA' H, apesar de
suas dificuldades, mantem um jorna
lismo sério, calcado na verdade. Um'

jornal irreverente, 'mas; que nas suas li
nhas publica com seriedade o' que
acontece em nossa sociedade. Com

apoio daqueles cqull acreditam no nosso

trabalho, faremos do jornal HORA H
um canal de comunicação para o cres

cimento de imprensa livre, séria e de
mocrática.

Os loros burros de SC
Em .Florianôpolis circulando

publicações de um grupo denominado
WHITE POWER - O PODER BRAN
CO. O grupo que defende a discrimi

nação racial; não perde tempo em ata-
,

car a raça negra catarinense. Lamentá-

o Poder é- dos
Homens ... ?

INFELIZMENTE as mulheres atribuem muito

poder aos homens. A eles cabem decisões de alguns
rumos que são tomados, prejudicando substancialmen
te a tão propalada igualdade feminina e o que é pior, o
poder decisório que deveria ser cindido entre ambos,
passa a ser constituir numa resolução uni/ateral, desti
tuindo-se nos avi/tamente e em determinadas ocasiões
com conivência inconsciente, caracterizada por um

conformismo lmpar.
Acordemos enquanto é tempo.
Necessário se faz que efetivamente participemos e

deixemos de ser meras titeres nas mãos de nossos com

panheiros.
É possível que haja resistência a princípio, mas,

, preservarpermitirá que conquistemos nosso espaço, res
tituindo a dignidade que fazemos jus. Ponderem a esse

réspeito mensurando a preponderância do que realmen
te significa compartilhar esse direito de deliberar.

A omissão não tem lugar nessa sociedade que te

proclama participante. Afinal, somos proficientes.

Evelise de Fátima Martins
Professora de Educação Física

'

Colégio Celso Ramos.
'

Carnpo Alegre IA bronca do leitori
"Fico muito enver

gonhado com alguns polí
ticos como Quércia, Ma
luf, Sarney, Brizola, Antô
nio Carlos Magalhães e

Fernando Henrique Car
doso, que' querem serpre
sidentes do Brasi/. Não
devemos deixar esses poli
ticos tomarem conta do
nosso país. Na miséria
que o pais está, se eles
tomarem posse da pre
sidência, àí sim, vai tudo
por água abaixo. Só de
pende de nós brasileiros.
Eles criticam o Partido
dos Trabalhadores: nesse

eu ponho um pouco de fé.
É certo que em polfticos
ninguém deve confiar. Só
prometem e no fim nada
fazem. Mas assim, como _

tiramos o Fernando Col-
-,

As nossas autorida
lor de Mello e outros des ao aprovarem os no

mais, que estão sendo vos loteamentos, devem
cassados pela CP!, tira- destinar e criar áreas de
remos qualquer um que lazer. Para citar outro
tente nos roubar. Estou exemplo, nas mas asfalta
um pouco aliviado com a das que levam ao Conjun
saída desses 18 corruptos. to Habitacional Adernar
Acho que a limpeza tem Garcia as crianças brin-,
que continuar, ainda fal- cam de bonecas, carri
tam alguns. Quando fo- nhos e tudo mais. Os ris
rem votar, antes de faze- cos de atropelamentos são
rem o "X" pensem duas altissimos e, sempre, os'

.vezes, porque existem poli- motoristas são acusados
ticos interesseiros e cor- de irresponsáveis, quando
vuptos que querem tomar na verdade são os nossos,----------------------.
de conta do nossopais." dirigentes politicos. Tudo

JORNAL HORA H Filiado Assinado: Líndoniar Lâ, isso é uma vergonha e

quero aqui, através do
jornal HORA H, levar os
meus protestos e' indig
nação com esta cidade
que não preocupa-se com

suas crianças e jovens e

idosos no que diz respeito
ao lazer.

Paraíso da Serra - 93 anos

CASCATA PARAISO - no centro da cidade.

t'ICAMPING BARRA DO
SUL"

BARRA DO SUL - se
Vá conhç,c6-lo. é a natureza a seU ,alcance, jUtlto ao

,mar, (cofÍl areiamona,zítica),
'

,

Árvores, Dunas,��arnentos, Chalés
Toda ltif'ra-estrutura
Próximo a Salina

Fone(0474)�1177

, Campo ,Alegre
completa 93 anos de,

emancipação política no

dia 18 de março. A cidade
originou-se da abertura da
Estrada Dona Francisca
em 1858, sendo sua eman
cipação em 18 de Março
de '1897. Desenvolvida no
Planalto Norte do Estado,
Campo' Alegre está a uma

, altitute de 870 metros e

faz parte da região turísti
ca "CAMINHO DONA
FRANCISCA".

cenário tipo europeu. O

povo é muito hospialeiro.
O desenvolvimento

da cidade é desenvolvido
na agropecuária com um

expressivo rebanho bovi

no, suino e equíno. Explo
ram ainda a cultura da ba
tata salsa, milho, fumo e '

feijão, tendo como extrati
vismo a erva-mate, carvão
e caulim, sobressaindo no

desenvolvimento industrial
as indústrias moveleiras,
com seus produtos muitas
vezes exportados para ou

tros países.Neste caminhos
estão recantos de insu

perável beleza, artesanatos
típicos em lã de carneiro,
couro e cestaria. Das sape
cadas de pinhão originou
se a mais tradicional festa
da cidade, A FESTA DO
PINHÃo, que desde'1963
recebe mais e mais turis
tas. Os festejos acontecem

, sempre no último final de
semana do mês de maio,
este ano nos dias 27, 28,
29, com muitas atrações, O
clima de baixa temperatu
ra, as geadas, completam (i)

SERVIÇOS,
'Hotel e Churrascaria Egon
- SC�280

.

Churrascaria Serrana
Rodovia dos Móveis
Lanchonete Paraíso
SC-280
Restaurante Dois Amigos
- SC�280
Pizzaria Frustuckhaus -

Rua Cel, Bento D'Amorirri
Hotel Pousada dos Pinhais
Pousada: da Serra - Aven

quinha

ABRA�ORI
ASSOCIAÇÃO aRAStLEIRA

"

DOS!JORNÁI'S DO INTERIOR

, AS IDÉIAS DDMUNICí"O '

COLOCADAS EM EVID'NCIA

Sr. Redator.

A minha bronca é
com os governantes que
não estão, preocupados
com a falta de lazer em
nossa cidade. Vê-se pelos
bairros da cidade crianças
de variadas faixa etária
brincando nas pistas des-

tinadas ao tráfego'de vet
culos. Não só nos bairros
não. É comum vermos ga-'
rotos brincando de skates
e patins pela Avenida
Getúlio Vargas, Procópio
Gomes, Santos Dumont.
É' de fundamental im
portância a criação de
áreas de lazer em nosso

município. As praças cen
trais viraram redutos para
drogados, prostitutas, tra

ficantes e travestis. Não é
'possivel uma [amilia com
este tempo quente passar
alguns momentos de tran
quilidade no Calçadão da
Praça Nereu Ramos, Pra
ça da Bandeira, ou Dario
Salles. Uma vergonha.

Jonas da Silva, Itanm
Joinville.
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Notas e fatos
Renato Schmücker

Registro macabro
É de se lamentar que na mai;;r ci

dade de Santa Catarina os contribuintes
não possam contar com uma segurança;
saúde e educaçãopública à altura de suas

necessidades.
A polícia, seja Civil, seja Militar,

está desequipada e seus integrantes são

mal remunerados, dando origem a ativi

dades paralelas, prejudicando' ao desem

penho de qualquerprofissão.
É de se lamentar que a rede pública

de saúde esteja às moscas
.

e, se o ci

dadão não dispuser de um convênio mé

dico para si e sua família, estará em '.si

tuação dramática.

É de se lamentar como o setor edu

cacional viva um profundo desalento,
com professores desestimulados pelos bai
xos salários, trabalhando com uma triste

aliança com a falta de condições de exer

cersua sagrada profissão.
É de se lamentar a [arma passiva

colha os políticos joinvilenses encaram o

descaso :a que é relegado o maior arreca

dador de tributos do Estado, enquanto
municipios menos expressivos economi

camente recebem atenção especial.
É de se lamentar que, não obstante

passem .os anos, a nossa cantilena seja a'

mesma' - o abandono a que loinville está

largado: '

"

É· de pôr de lado a lamentação e

reagir, antes que a nossa bela cidade se

. transforme no município do Estado ape- ,

nas com a maior renda per cápita, combi
nada com uma periferia miserável, de

homens sem trabalho, de mulheres sem

perspectivas, de crianças sem futuro.

Novo cartel

Os proprietários e di

rigentes de supermercados
instalados em Joinville andam
se reunindo para tentar 'aca
bar com a figura do cheque
pré-datado. A medida vem

em detrimento da saudável li
vre concorrência e, por con-:

seguinte, o consumidor, de
salários já altamente achata

dos, perde mais.

Segundo se especula, a
,idéia' dos supermercadístas é
estabelecer um prazo limite,
como já ocorre com os postos
revendedores de combustí
veis. A alegação do setor de

supermercados é que a in

flação ascendente inviabiliza a

dilatação de, prazos. Até certo

ponto isso é verdade, filas nós
estamos carecas de saber que
os preços estão com gordura'
de sobra faz tempo.

JORNAL'HORA H

Menos rádio
A Radiodifusora de

Joinville,' a' exemplo do que
fizera, ano passado, a Rádio
Cultura, deixou de ter pro
gramação ,de esportes. Quem
havia se habituado a ouviras
transmissões dos jogos do'
JEC e: de outras modalidades,
precisa se acostumar a' saber
dos resultados pelos jornais
ou pela televisão:

Quanto 'à Cultura, o

velho e bom Ney, Boto Gui
marães precisou abandonar a

bela Ilha de São Francisco do
.set para reativar o Departa
mente, de Esportes da ernis
sora. E a velha guarda de vol
ta. Parece que o rádio joinvi
lense não está se renovando,
lamentavelmente,

É de se crer que, em

pouco tempo, a programação
das emissoras da cidade es

tará totalmente terceirizada,
virando uma espécie de servi-

, ço de alto-falante.

Revisão
o Congresso Revisor

a muitos privilegiados asse

melha-se 'a um grande, mons
tro, especialmente aos deten
tores de' altos cargo em esta

tais cujos dirigentes não dão

explicações nem mesmo 'ao'

Presidente da República, seu
chefe imediato. Quer .dizer
estão na sociedade q\le,
através dos

: altos tributos,
susten tam essas mordomias.

Aparentemente, os

partidos de esquerda se ,equi
vocam ao serem radicalmente
contrários à continuidade dos
trabalhos da revisão constitu
cional, embora os parlamen
tares petistas pretendam par
ticipar das votações. Não per
cebem as esquerdas que
quando assumirem o poder, e
isso inevitavelmente deverá
ocorrer em breve, terão que
administrar uma máquina es

tatal inchada 'e ineficiente"

HORA H
Editoria e Assessoria Publicitária Ltda.
CGC: 78.988.888/0001-00 ,

Rua dos Farmacêuticos - 94 - CEP 89.232-460
Telefones: (0474) 26-0111 - 36-2960.
Circulação: Sede: Joinville, Garuva, Araquari, Balneário Barra do Sul,
São Francisco do Sul, Barra Velha, São João do Itaperiú, Campo Ale

gre, São Bento do Sul, São Francisco do Sul.
'

Diagramação, composição, montagem, fotolito e' impressão: Jornal da
Noite - Blumenau. Rua: Henrich Hosang - 36 - Telefone: (0473) 22-8066.
FILIADO: A"SSOCIAçÃO BRASILEIRA DE JORNAIS DO INTERIOR
ASSOCIAÇAO DOS DIRIGENTES DE JORNAIS DE INTERIOR / SC.

com verdadeiras dinastias já
estabelecidas, quase intocá
veis. O que é fundamental é

assegurar os direitos já con

quistados a duras penas em

1988.

Abusos de preços
Nos dias que antece

dem ao anúncio oficial da im

plantação da Unidade Real
de Valor - URV, a população,
pasmada, assiste a um des
comunal aumento de preços.
É novamente as forças
econômicas contribuindo pa
ra que uma nova tentativa de
domar o monstro da inflação
dê resultados: Alguns setores

da economia, como de ali
mentos e autopeças, .apresen
tam variação de preços de ja
neiro para cá muito superior
a cem por cento. Assim, só
nos resta uma dura con

clusão: há setores que não

querem um efetivo controle
do ,processo inflacionário

porque certamente tiram
proveito da desenfreada ma

joração de preços, enquanto
que Os salários são reajusta
dos em Índices sempre infe
riores ao custo de vida.

Bancos
Dentro de pouco tem

po, os bancos só serão acessí
veis às pessoas com formação
superior em informática. Já
hoje os idosos são estrangei-

, ros no interior de uma agên
cia bancária, visto, que, não
têm a mesma habilidade dos

jovens para manipularem os'

diversos terminais. Ao mes
mo tempo, o número de cai
xas vem sendo drasticamente
reduzido.

Agência bancária do
centro da cidade tem o des

plante de operar com um úni
co caixa que, meio sem jeito,
explica à clientela que a meta
do banco é criar o auto-aten
dimento a curto prazo.

Fundador:
Aderbal Tavares Lopes

Desde
IS/janeiro ,de 1.980
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Aires Zacarias da Rosa Filho
REG. PROF. DRT/SC Nº 138/81
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Renato Schücker, Maria Dy Gra
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São João investe CR$ 10
milhões em material escolar

•

Os 300 alunos das 12 escolas do município de São

João do Itaperiú já receberam os kits com materiais escola

res para o ano letivo de 94. O prefeito José Acácia Delmô

nego investiu CIÚ 10 milhões de cruzeiros reais na aqui
sição de material que já foram repassados inclusive aos alu

nos do Colégio Elvira Faria Passos, da rede estadual. Para

não haver desvio de material os mesmos foram entregues
aos responsáveis pelos alunos depois de assinarem um ter

mo de recebimento. Por outro lado o prefeito José Acácia

(PFL) comprou ao custo de CR$ 26 milhões de cruzeiros

um ônibus escolar, com capacidade para 481ugares:
A PrefeituraMunicipal de São João através da Secre

taria Municipal de Educação adquiriu para o Jardim Muni

cipal e Pré da E.R. Mosenhor Sebastião Scarzello e Pré da

E.1. Prof>. Maria Gasino Borba, 30 bambolês, 30 pula-cor
das,3 baús pedagógicos com 12 jogos cada, 6 caixas de brin

quedos pedagógicos com 12 brinquedos cada, 6 caixas com

quebra-cabeça animais, 3 caixas com quebra-cabeças alfabe
tização e 6 caixas numerais com pinos, no valor de 2 milhões
de cruzeiros reais.

Segundo a secretária de'Educação Eliâni Passos

Monteiro Duarte, na próxima semana estaremos recebendo

materiais didáticos, onde repassaremos para todos os alunos

da Rede Municipal e Estadual. Para Eliâni, em São João, a
educação é prioridade.

IIIº Encontro Catarinense
de Jornais do Interior

Nos dias 19, 20, 21 de março Santo Amaro da Impera
triz vai receber mais de 100 dirigentes de jornais do interior,
para participarem do IIIQ ENCONTRO CATARINENSE
DE JORNAIS DO .INTERIOR, numa promoção e coorde

nação da Associação dos Jornais do Interior de Santa Cata
rina. O encontro será no HOTEL FAZENDA JOMAR, lo
calizado na Estrada Geral do Braço de São João, que cons

titui-se numa das melhores opções em hotel-fazenda de San-
ta Catarina.

'

CONHEÇA O HOTEL
Situado numa área privativa superior a 3 milhões de

metros quadrados, no interior de Santo Amaro da Impera
triz, junto às montanhas, vales e belas paisagens, cercado de
muito verde, 'ar puro e tranqüilidade, o Hotel Fazenda Jo
mar oferece muita comodidade aos seus clientes. Conta com

9 apartamentos na casa central e 21 chalés na beira do lago,
salão de convenções para 150 pessoas, restaurante com 150

lugares e bar. Além disso, todas as refeições estão incluídas
na diária.

O Hotel Fazenda Jomar oferece várias opções de la
zer: 3 piscinas, quadra esportiva iluminada, campinho de fu
tebol, bicicletas, salão de jogos (ping-pong, bilhar e pebo
lim), sala de pôquer, quadra de tênis, bocha e quadra de

"padle", bar da varanda, bar da piscina.Joja de souvenir, la
reira, recreacionistas para crianças, música ao vivo. Passeios
de cavalo e charrete, lago com pedalinhos e caiaques, rio
para pescar, cachoeiras naturais de águas cristalinas, cami
nhadas ecológicas com guias, criação de búfalos, criação de
aves de granja, criação de gado leiteiro (com direito a parti
cipar de ordenha de vacas, beber leite fresco e experimentar
um "camargo"), bosque com 2.000 pés de nozes pecan e

pomar de árvores frutíferas. Todas as opções de lazer são

gratuítas.

MATERIALDE CONSTRUÇÃO ROSA
CIMENTO - CAL- MADEIRA - AZULEJO

'

- LAJOTA - MATERIAL ELÉTRICO E
,

,

,

HIDRÁULICO
Av. 510 Francisco, 198 -- Bal: Barra dO Sul

TEL: 48��072 '

MUITO CONFORTO E AS DELICIAS DO MAR·
ZIBAl\IBA

lIo�KL"·
Fones: 44-0017- 44-0471,

44-0823
J8 Fernandes Dias, 27 - SAi:> Franclsc;o do Sul - Sarna catarina
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Pararam as obras do complexo de segurança
o . vereador João

Pessoa Machado
(PMDB) que é também
delegado de polícia,
mostra-se preocupado
com a. paralisação das
obras do complexo de
segurança a ser instala
do no prédio da antiga

cadeia do Boa Vista. Na
Câmara de Vereadores
apresentou. um, Pedido
de Informações que-
rendo saber:

.

"Qual o

motivo da paralisação
do complexo.de segu
rança do bairro Boa

Vista, antigo 1Q Distrito
Policial de Joinvile".
Qual a empresa res

ponsável pela cons

trução do complexo e se

já houve repasse de re

cursos à empresa res

ponsável e quando
serão reiniciadas as

obras de construção do
complexo de seguran
ça", foram as perguntas
formuladas ao Executi
vo municipal, que terá
30 dias para responder
ao vereador João Pes- .

soa.

Barra Velha Prenderam os padres na' capelaluta pelo "

'

f .

.'

h dai
·

.

túnel na "101" e roubaram o usqum a a �greJa
o prefeito de Barra '

Velha, Mario Celso Bit
tencourt e o presidente da

Câmara, João Ronaldo
Dutra Leites estiveram em

Brasília numa audiência
com a ministra dos Trans

portes; Margarida Coim-.
bra. Estiveram acompa
nhados do deputada fede
ral Luiz Henrique da Sil
veira e na oportunidade
receberam a confirmação
da ministra Margarida que
até o final do primeiro
semestre a obra terá seu

início.
A população quer

mais segurança. No bairro

"Itínga, em Barra Velha
nos dois locais do trevo de

acesso, são comuns os aci
dentes com vítimas fatais.
'O trevo de acesso norte,
no sentido Joínvílle/Barra
Velha fica a poucos me

tros de uma elevação, difi
cultando as manobras aos

motoristas que circulam
no sentido SulfNorte.

Margarida Coimbra

garantiu ao prefeito Mario
Celso e ao presidente da
Câmara João Ronaldo que
até o final da primeira,

quinzena de março será

publicado um novo edital
,

para a construção dó túnel
em Barra Velha.

A bandidagem não
está perdoando nem os

discípulos de Cristo. Estão
atacando as igrejas num
total desrespeito aos 'reli
giosos. Agora foram os

padres José Edemar Rau
ber, Lino Satler e Cláudio
Balestiéri, da Igreja Santo
Antônio, zona norte da ci
dade, conheceram de per
to a fúria dos assaltantes.
Prenderam os' três padres
na capela e livremente
roubaram filmadoras, má
quina de escrever, video-

cassete, máquinas fotográ
ficas, talões de cheques
e vários outros objetos.

ü padre José Ede
mar voltava do seu jogo de
futebol de salão, quando
ficou sob a mira de dois

sanguinários assaltantes, e

foi obrigado a levar os

bandidos até a sala de TV
ondeLino e Cláudio esta

vam e foram rendidos. Os
bandidos sabiam sobre o

movimento dos padres na

igreja e disseram que co-

Gouvêia garante
construção do trevo
Todo, ano é a mesma

agonia. Com a chegada do
verão e o aumento considerá
vel de turistas pela BR-I01,
as críticas, os acidentes e as

mortes aumentam. Em Barra
Velha populares cansados das
promessas .resolveram inter
ditar a passagem pela
BR-101. ..

As opiniões se divi-
dem porque parte da comu

nidade quer a construção do

trevo, outra quer a cons

trução de um túnel. No dia da

manifestação o secretário de

Transportes e Obras, Paulo
Gouvêa 'da Costa encontra
va-se em Barra Velha em

reunião política e garantiu
que dentro de 40 dias as

obras seriam iniciadas.

Os maquinários que
estão em atividades, em P�
merode serão trànsferidos
para Barra· Velha e '.i obra
será em parceria coraa pre
feitura local. O secretário
Paulo Gouvêa foi criticado
pelos manifestantes por dar
atenção principalmente à re

gião de Blumenau e Vale do

Itajaí. O prefeito Mario Celso
Bittencourt garantiu que se as

obras não forem iniciadas pe
lo Estado, a mesma será feita
com recursos do município.
,"Vamos dar um jeito, porque
não é possível vermos tantas
mortes e ficarmos paralisa
dos. Os manifestantes somen
te liberaram o tráfego pela
"101" depois da promessa do
prefeito.

,

BA'NCARIOS
A UNIÃO DE TODOS LEVA À VITÓRIA,

PROCURE SEU SINDICATO
- SINDICALIZE-SE E PARTICIPE.

A !:.lITA POR MELHORES SAlÁRIOS E DE TODOS

,
,

SINDICATO DOS BANCARIOS DE JOINVILLE

RUA ITAJAí 410 - TEL.: 22-3022

.

' Of?!!4 Pneus novos
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. () Recapados

, 11/ O Balanceamento '

_j�
.

�LJRodas
,

Baterias

__

Consertos em geral

RECAPADORA ,ELDORADO LTDA.

Rua: Graciosa - 1290 � Joinville
Telefax � (0474) 36-1514 - TeJ.: (0474) 36-0173

nhecíarn o ambiente. Co
mo padre Edemar já havia
trabalhado com bandidos
no presídio do Ahú, em

Curitiba, tranquilizou seus

dois colegas de batina. An
tes de fugirem no "fusqui
nha", que no outro dia foi
encontrado, os bandidos
disseram que iriam assal
tar outras igrejas. As

paróquias São Sebastião,
no lririú e Sagrado Co

ração de Jesus, já conhece
ram a violência do bando
anti-Cristo.

Médico
ataca

pacientes
pobres

O médico Vasco Ro

drigues da . Cunha, um fala
mansa de 56 anos, está sendo
desmascarado por suas clien
tes e sendo chamado de ser

um pervertido sexual, tarado,
estuprador. Preferencialmen
te só ataca meninas pobres
assistidas por convênios. Me
ninas pobres que residiam na

periferia de Brasília, capital
federal, eram suas preferidas.
Âs madames da classe alta ele
atendia de acordo com o Có

digo de Ética da Medicina.
Uma das pacientes a

denunciar .0 medico foi Maria
Talia da Silva, uma jovem de
28 anos de profissão motoris
ta. Disse textualmente em seu

depoimento: "Ele introduziu
alguma coisa na minha vagina
e perguntava se.�oía. Quando
olhei para ver o que era, o

. médico estava com o pênis
fora da calça. No IML de
Brasília a constatação médica
da perda da virgindade.

Com 12 anos a menina
de iniciais A.C.B., foi medi
cada pelo Dr. Vasco Rodri

gues da Cunha. O relato foi
surpreendente: Ele disse que
eu era bonita, passou a mão
nos meus cabelos, nos Seios e

por fim, 'me beijou na boca.
Dr. Vasco foi um pesadelo.
Ele é um tarado, um louco",
choramingou a menina, hoje
com 18. anos. Para saciar sua
tara sexual, ele atacou duas
sobrinhas filhas da irmã de
sua mulher. Ambas são me

nores e eram suas pacientes.
No ano passado em

Joinville, um médico foi de
nunciado em vários progra-

.

mas nas emissoras de rádios.
COlUO sua especializada era

atender meninas menores, ele
a uma simples consulta man-

, dava-as ficarem nuas em sua

frente e mandava-as desfila
rem pelo c�)Osultório.,� caso

deu o maior "ba-fa-fa" na

área média.

Onde está o serviço de
verificação de óbito?

"É um absurdo que se enterra um corpo sem saber a
causa·da morte". ..

A reação indignada é do médico patologista, Hercí
lio Fronza. Ficou mais preocupado quando soube que pelo
menos 251 sepultamentos foram registrados nos cemitérios,
mas somente 87 certidões de óbito foram expedidas pelos
cartórios. Ele defende a urgente instalação do Serviço de

Verificação de Óbito, que teria �ondições de emit.ir.ce�
tidões em relação as mortes ocorridas dentro d.as reslden.cls
ou a caminho dos hospitais. Atualmente o Instituto Médico

Legal s�, f�z, a au�ó'p'�ia ell_1 caso de "m?rt�s violentas", co
mo homicídio, SUICldIO, aCldent.es de tran�l�o, a!ogameónt?s.O médico revelou que o Serviço de Verificação de

"

bito

pode elucidar algumas mortes ou até mesmo crimes. Com
as mortes sendo estudadas no S.V.O. podemos descobrir

possíveis epidemias 'ou mesmo definir um plano de ação pa-
ra conterdoenças perigosas"; , .

Quando os corpos não passam pelo IML, o cartono
emite uma certidão de óbito com apenas duas testemunhas.
Num levantamento feito em 92, l':l� Secretaria Estadual da

Saúde, morreram em nosso municípío naquele ano ce.rca d.e
1.635 pessoas, dessas menos de 10% são de mortes Indefi
nidas.

Bando rouba carro, mas
falta gasolina no carro

Além de ser um bom ladrão, o pilantra deve conta
com um pouco de sorte. Certamente foi o que faltou a u

bando de ladrão de· carro na semana passada. Uma gangu
comandada pelo Daniel Pereira de Freitas, 20 anos e ma'
F.M. 17 anos e a menina G.R. 16 anos se ferrou na rua Saí.

Passava um pelotão de choque da ,PM, que' estranho
três jovens maus encarados empurrando um reluzente San
tana de placas JF 5492. O bando. foi tirado de circulaçã
imediatamente e detido no 611 Distrito Policial. O carro fo
furtado da residência de Elinor Immentzberger, morador n
rua Alexandre Schlem. Immentzberger sorriu porque reco

perou o seu carrão, mesmo sem gasolina.

BR,ECHÓ
CORRETAGEM DE MÓVEIS E IMÓVEIS

COMPRA: TV - BlCleLETAS- SOM
MÓVEIS

PA(iAMENTO À VISTA EM DINHEIRO.
('ORRl-TOR DE IMÓVEIS CREDENCIADO -

CRECI 5176
Ru.I: Comandante Eugênio Lepper, 51- Centro

Telefone - n-nM9

CASADA
RESINA

Thinner - pincéis - massa plástica
Borracha de Sílícsne

R. Guaira, 528 � Bairro Iririú
.

Telefax
(0474) 37-1931
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Dobradinha
formada

José Acácio Delmône

go, prefeito de São João do

Itaperiú tem formada a sua

.

dobradinha para as eleições
de 94. Está apostando todas

suas fichas em Ênio Branco,
para estadual e Paulo Gouvêa
da Costa, para federal. Resc
pectivamente secretário de

Comunicação e de Transpore
tes eObras.

Aumento
Os vereadores de São

João conseguiram um signifi
cativo aumento. Em tomo de

1500/0. Mesmo assim seus ren

dimentos não ultrapassam aos

CR% 100 . mi! cruzeiros reais.

Em 93 não percebiam mais do

que um saláriopormês.

De caniço e

samburá
Godofredo Gomes Mo

reira Filho, prefeito de São

.
Francisco está como gosta:

De féria, passa
.

bom

tempo pescando na Ilha do
Mel.' Ainda não preparou 'seu

passaporte, isso quer dizer que
vai ficar curtindo o que 'resta

do verão.

Alcoolismo
Segundo. médicos de

nossa cidadeé alto o índice de
alcoolismo entre a população .

A doença não respeita mulhe

res, homens, negros, brancos,
pobrespu endinheirados.' Cer
tamente uma doença que pre
judica muitas famílias. A'cura
é buscar o apoio dos grupos de
alcôolicos anônimos. Em qua
se (adas os bairros de Joinville
há' um grupo de apoio. Tel11
reuniões em todos os dias ii vá-.
rios horários.' O trabalho é

bom emuito alcóolatra encon

trando a solução) para à doen

çanosAA..

Serjão
O vereador SérgioAires

Pessota, do PMDB de São
,

Francisco do Sul 'anunciando
o seu afastamento. de Câmara,
Assumiu a superintendência
da prefeitura no balneário de

Enseada: Para anunciar o seu

afastamento no úuimo dia

24/02, chegou a bordo de um

zerinho Fiat Tipo, 1.6, na cor

azul marinho escura. Fez água
na boca prá militas.:Sem dú

vida um tremendo êarro.

Uau,
que
gata...

Ela não é sim
plesmente uma gata. É
1\ rainha das gatas, a

Rainha das Praias de
Santa Catarinaj94. Ela
é Priscila Farias Cario
so, representante de
Sombrio'. Sem dúvida
muito bonita. Quería
mos um dose de corpo
inteiro, mas, não conse

guimos" Admiremos
então apenas o seu ros

tinho lindo.

'Inaugurações no
.

' aniversário de Campo'Alegre
Campo Alegre - A na avenida Getúlio Var

cidade prepara-se para gas, num terreno doado
comemorar seus 93 anos pelo empresário joinvilen
de fundação no próximo se João Hansen Júnior, do
dia 18 de março. O Execu- grupo Companhia Hansen

tivo municipal' prepara Industriai. Para esta obra
uma série de solenidades" o

.

prefeito Leopoldo
comemorações e inaugu-

�

Grosskopf (PMDB)
.

assi

rações. Entre as inaugu- nou um contrato, com: o

rações, a entrega da Esco- Deter que investiu CR$ 3
la Isolada Rodolfo _ José milhões e 500. mil cruzei
Altmann, no bairro Pa- ros.

panduva, além da ínaugu- O Executivo de Cam

raçãó da praça da Cascati- po Alegre assinou um con
nha e lançamento do Pla- trato com a Empresa Cas
no Diretor de Campo Ale-' telli,. responsável pela
gre e a fundação do Clube. construção da rodoviária,
do Idoso Amor e Esperan- comprometendo-se a -pa
ça. gar em seis meses, 33 CUB

Porém, a obra mais mensais, totalizando assim

importante a ser. inaugu- o pagamento dos 200 me

rada será .a rodoviário de .tros quadrados referéntes

Campo Alegre, localizada a obra.
'

.

. Leopoldo constrói
escolas � a ·rodoviária .

TEl: ·(0414) 44-0017 - 44-0471 - 44-0132
fAX (0474) 44-0.823 - TELEX 415-145

r_tl_lír}ili
CEP 89240-000 - Centro" H Ist6rico de

·.São Francisco do Sul

Roncelli,
um

grande
Cara

Por muito tempo foigerente geral do Besc em Ioinville. Dei
xou muitos amigos, agora, ocupa importante. cargo na área financei
ra do Porto de São Francisco do Sul. Estivemos na semana passada

.

batendo um papo com ele, e sem dúvida é lima grande figura huma
na. Agora, Orivaldo Roncelli goza de merecidas férias. Na Ilha de
São' Chico já fez grandes amizades.

Simples, humano, correto, honesto, são alguns dos seus atri

butos, além de saber preservar suas antigas amizades. Um grande
cara que faz falta em Ioinviüe.

e
=
=

A secretária de Bem-Estar Social de Barra Velha, Elia
ne Beatriz Bittencourt vem fazendo um bom trabalho. Aten
dimento aos idosos, às crianças carentes, aos estudantes, não
escapam de sua atenção. Conciliando as tarefas de secretária
e de primeira-dama, Eliane Beatriz vem demonstrando que a

mulher também sabe ser eficiente não somente no lar, como
na vida pública. Ao lado do esposo Mario Celso Bittencoun,
vem sendo elogiada pela sua competência.

.

MusicShop
Som Porrada

Som para todas as tribos
R Comandante Eugênio Lepper, 11 - Centro

89.201-972 - Tel- 33-6010
Troca-troca de
equipamentos

.--------------------------------------.

Campo Alegre - o se

cretário de Agricultura Gilson

Brünquel, de Campo Alegre está
estimulando o desenvolvimento
do projeto troca-troca de equi
pamentos: Este programa de in
centivo agrícola tem o apoio do
secretário de Agricultura de Santa

Catarina, Mário Cavallazzi.

Briinquel está' contatando os agri
cultores da cidade para aderirem
e obterem equipamentos para
aumentar a

.

produção. Os 'que
participarem poderão ter" seus

equipamentos, com carência de

dois anos e o pagamento em mer

cadorias,

SIMPEL
DISTRIBUIDORA E REPRESENTAÇÃO
DEMATERIAL PARA ESCRITÓRIO

.

.

.LTDA.
Rua: BOEHMERWALDT ·1732

FAX: (0474) 65·0272
TEL.: (0474) 65-0137
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Discussão sobre o cargo de vice-prefeito
Nojentas diferenças I

IDÉIAS SE CHOCAM REDUÇÃO DE_VERFADORESCom a revisao constitu
cional já probabilidades dos de

putados federais e senadores ex

tinguir os cargos de vice-prefeito,
.

vice-governador e vice-presidente.
As discussões são muitas em tor
no do assunto. O jornal HORA H
conversou com o vice-prefeito de
São Francisco do Sul, Odilon
Ferreira de Oliveira (irmão do

prefeito Aci, de Araquari) e ele
concorda em parte com a ex

tinção do seu cargo. "Pelo menos

ficarei conhecido como o último
vice-prefeito da quatrocentona
São Francisco do Sul". Segundo
Odilon "o vice não tem poder de
comando, porque-o poder não se

divide.
.

Brito. Quércia criou um impasse .

no PMDB e deixou a gente divi
dida em todo o pais. Um candida
to tem que conciliar facções, não
dividi-Ias. Se divide não é um

bom candidato.

Odilon discutiu com a

nossa reportagem em relação ao

fato do vice-prefeito ocupar um

cargo de secretário na adminis
tração municipal. "Militas vezes

as idéias se chocam. O vice quer
uma obra para agradar o seu elei
torado e o prefeito vai contra,
.podendo comerçar um relacio
namento político perigoso e quem
sai perdendo sempre é o vice".
Porém, admite que com a ex

tinção do cargo de vice haverá
uma maior responsabilidade do
eleitor em. relação aos nomes para
composição das câmaras, assem

bléias,. "porque da Çâmara pode
Sair o prefeito, numa eventualida
de de cassação. do prefeito, morte,
etc ... e também nas assembléias
·com os deputados e na Câmara
Federal, porque sem o vice, de lá
sairá o possível presidente, repito,
diante de uma eventualidade polí
tica."

O vice-prefeito de São
Francisco salientou que os exem

plos devem sempre ser de cima
para baixo. "Por que não reduzir
o número de deputados na câma

.

ra federal?", pergunta Odilon.
São os vereadores que oneram os

cofres públicos", pergunta sem

saber a resposta correta. Para
Odilon há necessidade de sé rea

nalisar a situação a nível nacional..
Em relação a sucessão

presidencial, Odilon Ferreira de
Oliveira, 50 anos, aposentado do
Banco do Brasil, não concorda
Com o movimento de Orestes

Quércia, que luta para ser o can

didato a presidente do PMDB.
"O bane dele passou em 89,
quando perdeu a indicação para
Ulysses Guimarães, hoje não po
deos ter um candidato, quando
sobre sua cabeça pairam dúvidas
sobre sua honestidade. O candi
dato ideal do PMDB é Antônio

Eles legislam os próprios aumentos! Uma "vergonha esca
brosa. Ganham vencimentos astronômicos, enquanto a maior parte
do povo mais e mais morre à mingua, com salários vexatórios vo-
tados por eles.

.

E a plebe, que nada manda e nada arbitra, não pode ingerir
nos vencimentos deles.

. --

Quatro ou oito anos de mandato, cumprido isto de uma

maneira cômoda, e alguns pouco fazendo. Vivem nababescamente
e se aposentam rapidinho, com pomposos vencimentos:

Trinta, quarenta e às vezes cinqüenta anos de trabalho, para
uma aposentadoria miserável e humilhante para a grande maioria
deste sofrido povo.

.

Nojentas diferenças! Discrepâncias abusivas e asquerosas!É uma violência cruel e sórdida que enoja e até fede.
Dificilmente alguém toma providências; o pobre porque

não pode e, se toma alguma atitude menor, acabam mandando
prender ou jogam num hospital de doidos. Ao rico, pouco interes
sa: ele vive bem e com conforto. Assim sendo,. a grande maioria
deles fica em cima do muro; dizem eles: para que se incomodar se
já estamos com os bolsos cheios.

.

Uma recessão gigantesca, uma violência sem precedentes,
direitos vilipendiados. Infelizmente, a olhos vistos é um país que
não vai nada bem ou quase nada bem e ainda falam em patriotis
mo.

Instituição que quer ser amada pelos seus filhos tem que
respeitar os mesmos. Neste contexto,· nossa 'Constituição é quase
impraticável. Quase para tudo precisa lei complementar e quem
não pode contratar um bom advogado fica "no mato sem cachor
ro" e toma sofrimento para o necessitado.

.

Cadeias superlotadas, viciados, ladrões, assassinos em pro
fusão. Mata-se por ninharias. A degeneração; a dissolução, que
eram antigamente próprias da burguesia e das classes elitizadas,
hoje em dia se avolumam e permeiam portodas as classes.

E querem otimismo numa situação tão hedionda. Como fica
a situação dos jovens num clima tão ameaçador? Ainda querem
empanar as verdades que aí estão a olhos vistos.

Vamos rezar e muito, minha gente, arregacemos as mangas
e vamos ajudar no que foi possível a construir um Brasil bem me

lhor, porque este que aí está, infelizmente está muito doente e não
são simples promessas que irão curá-lo. Que Deus nos ajude e nos
ilumine, porque com essas nojentas diferenças, para resolver, só
com muita ajuda Dele, senão o resto é papo furado.

PAULOAFONSO

Na opinião do prefeito
em exercício de São Francisco, a
opção preferencial deveria ser pa
ra Luiz Henrique da Silveira, pela
sua liderança forte, mas respeita a

decisão pãrtidáriá que define-se

pelo nome de Paulo Afonso, que
é "um candidato jovem, tem lide

rança e não sofre desgaste como o

Orestes Quércia. "Sobre a lide

rança de Amin nas pesquisas em

Santa Catarina,. Odilon acredita

que o PMDB vai reverter o qua
dro. O Júlio Garcia secretário do
PFL e da -União por Santa Cata
rina está desqualificando o Amin
e isso prova que muita coisa pode
mudar".

E tem mais, quem dorme
com o prefeito é a primeira dama
do município, se ele for casado,
não o vice prefeito. Acredito que
se houver a extinção do cargo de

vice-prefeito não vá afetar em na

.da a administração municip�I."

Uma embarcação
do
Museu doMar

500 metros
.

de asfalto
para pagar
em la anos

Mudou o

prefeito
de São

Francisco
São Francisco do Sul - A

administração municipal de
.
São

Francisco está assustada. Terá
que pagar até o ano 2.000 pelo
pagamento de 500 metros de as

. falto executado na Rua Marechal
Deodoro, no centro da cidade.

Através da aprovação ·da
Lei nO 909/86, de 5/12/86 o então

.

prefeito Rogério Zattar Filho
contraiu a dívida com o Ba
desc/Prourb, sendo que o total da .

operação foi de 168.9221 BTN,·
substituída atualmente pela TRD.
Para alguns técnicos do município
estes 500 metros irão custar muito
caro à comunidade Irancisquense.

O prefeito Godofredo
Gomes Moreira Filho asfaltou as

ruas Marcílio Dias, Dom Fernan
do Trejo Y Sanábria, Coronel
Carvalho e Padre Antônio Nó
brega num trabalho executado
pela empresa ENGEPASA
(JOINVILLE) e pagou em maio
do ano passado 2 milhões e 500
mil cruzeiros, dinheiro da época.
A extensão da obra foi 1.520 me

tros, tendo a base asfáltica a frio,
uma espessura de 7,6 centímetros,
sendo usado um volume de
839,517013. Esta obra com um
custo bem melhor que os 500 me
tros da Marechal Deodoro foi pa
go em menos de 60 dias. Políticos

.

e lideranças comunitárias não en
tenderam porque levar 10 anos

para pagamento de uma obra de
asfaltamento de apenas 500 me
tros.

São Francisco do Sul
Nos próximos dias até 31 de-mar
ço, o chefe do executivo será o vi

ce-prefeito Odilon; Ferreira de
. Oliveira, já que o prefeito Godo
fredo Gomes.t"Moreira Filho en

trou em férias por 30 dias.' AfIF
mau que não mudará o esquema
de trabalho e que as obras se

guirão normalmente conforme
cronograma estabelecido pelo
prefeito: Godinho. Mas, deverá
dar uma atenção especial às obras
de sanemanto básico, "porque
não suporto esgoto a céu aberto".
Várias ruas dos bairros receberão
tubulação para a concretização da
obrá. .

Como em 15 de Abril São
Francisco vai sediar a FES11-
NHA, estará realizando obra de
aterro na área destinada a festa na

Rua Babitonga. No bairro Paulas
continuarão as obras da PRAÇA
MANOEL MIGUEL, popular
mente conhecida como Praça
Mané Migué, com quadra de vo

Iei, play-ground e outros disposi
tivos para o lazer da comunidade.
Durante os festivos dias comemo
rativos ao aniversário da cidade,·
entré15 a 25·de Abril, será entre
gue a escola municipal no bairro
Acaraí e uma creche na Estrada
do Forte e a Praça do Calixto,
também no Paulas.

Museu
domar
elege
nova

diretoria
Hercflío Pereira Lima Filho

São Francisco do Sul

CHUR·BASCARIA

o R·EX·
PROMOÇÃO

- Rodizio fatiadO de,carnes (acompanha bullet de quentes.

friol e SObremesa:l.- s 2!', 4- e se as-feiras música ao viVo.
- No jantar mulheres acompanhadas pagam metade do
.odizo.
R�'�' umenau n� 3($7 Fone 35-1722.

I'

5 - a"tilon Ferreira de Olivei
ra

6 - Petrobrás
7 - Diretor de Cultura Muni
cipal

A nova diretoria da

Associação dos Amigos do
Museu Nacional do Mar, foi
eleita para o biênio 93/95. A
nova diretoria é composta
por:
Dalmo Vieira Filho - Presi
dente
José Schmidt - Vice-presiden
te

Aldo Possamai - Secretário'
Paulo Henrique Hostin Silva
- Tesoureiro

Conselho Consultivo
Titulares:
1 - Amyr Klink
2 - Manfredo Rodrigo Comi
nese

3 - Godofredo G. Moreira
4 - Delegacia Capit. dos Por:
tos

'.

5 - Administração do Porto
6 - Associação Com. de S. Fr.
Sul
7 - PreSidente Câmara Ve
readores

-Suplentes:
1 - Eugênio Junqueira Neto
2 - Carlos da Costa Pereira
Filho

. 3 - José Henrique C. Loyolla
4 - Colônia de Pesca

Conselho Fiscal
Titulares:
1 - Banco do Brasil
2 - Caixa Econ. Federal
3 - Banco do Est. de Sta. Ca
tarina

.. Suplentes:
1- Bradesco
2 - Bamerindus
·3 -.Ceval Alimentos SA.

Por outro lado já fo
ram iniciadas as obras do pier
(trapiche) para veleiros no

Museu do Mar. Já está em

funcionamento uma bem

.equipada lanchonete com vis
ta à bela baia da Babitonga.

Até o mês de janeiro
de 1994 pelo menos 5 mil visi
tantes estiveram no Museu
Nacional do Mar/Embar
cações Brasileiras. São turis
tas de várias partes do Brasil
e de outras nacionalidades,
como Holanda, Bulgária,
Japão, Grécia, Croatia, Polô
nia, Egito, Russia.

AR.TEFÁTOS ·DE
CIMENTO ROSAMEL
• LAJE PRÉ-FABRICADA.
• TUBOS DE CIMENTO
•

SAPA.TA,S p� RESIDÊNCAS
• FOSSA SANITARIA .

Av. São Frandsc{' do Sul � 126
Tel (0474) - 48-1163

BALNEÁRIO BARRA DO SUL

lIA .. DIMOVI�....,

.JOINVILLE
Fone: (0474) 22-1360

FESTA DE TRADiÇÕES DA ILHA FESTILHA-

-

• centro histórico • Baia da Babitonga
musica • muito peixe e pratos típicos • folclore.

15 A 24 DE ABRIL

Praias
Shows •

Apoio: Prefeitura Municipal de São Francisco .do Sul
S�oreta("ia de. Turismo
Hotel e Restaura.nte Zibamba

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Araquari quer tirar macuquinba da Expoville
Araquari - o De

partamento de Cultura do

município de Araquari,
distante 30 km de Joinville
vai tentar nos próximos

I dias recuperar a macuqui
'nha, para resgatar parte da
cultura da cidade. A in
formação foi prestada on-

.

tem pelo secretário de Tu
rismo, Cultura e Esporte,
Tadeu Domingos Rizzatti.
A macuquinha fez parte
da extração de madeira na

cidade nos anos 50 e 60.
Hoje encontra-se como

parte do acervo da Expo
ville, em Joínville, Para

Hudson

preside 7 de
Setembro

participar do campeonato
em Jóinville no ano de 93,
ficou entre os quatro fina
listas. "Este : ano vamos

brigar pelo título", profeti
za Hudson ao anunciar as

contratações dos jogadores
Sandro, Nelson e Ivan, to
dos da Associação Atlética
Tupy, de Joinville, e ainda

Jorginho e Jucinei, da
recém-criada equipe do
Juventude Esporte Clube.

O Sete não tem

grandes recursos financei

ros, adianta o seu presi
dente. Mas, os diretores
não estão de braços cruza

dos e já organizam uma
série de promoções como

rifas, bingos, bailes e festas

populares. No estádio lo
calizado no trevõ de aces

so norte, várias reformas
estão sendo feitas no ves

tiário do clube. O Sete de
Setembro. é o clube mais

tradicicnal da cidade.

o IPTU É IMPOSTO E DEVE SER PAGO.
ELE GERA RECURSOS PÁRA

PAVIMENTAÇÃO
ILUMINAÇÃO, ASfALTAMENTO,

ESCOLAS, MAIS LAZER
ÁPOIO: PREFEITURA MUNICIPAL BALNEÁRIO BARRA DO SUL

quem não sabe, rnacuqui
nha é lima locomotiva à
vapor que fazia o transpor
te de madeira para o anti
go porto de Araquart-Ex
plicou o secretário Tadeu;
que "macuquinha era o

apelido dado pela popu
lação a antiga -Iocomotíva.
que hoje está em expo
sição no páteo externo da

.

Expoville. Ela saiu (la ci
dade emprestada há 15
anos para uma exposiçãoe
nunca mais,voltou. Ela foi
cedida por empréstimo".

Tadeu desconfia
que terá muito trabalho

e ter que usar de'muitos cretaria de Cultura, Espor-
argumentos para levar a te e Turismo, mantem con-

macuquinha de volta' para- tatos com a comunidade

Araquari, "A macuquínha
".

do distrito de Itapocú, pa-
pertence a cultura de nos- ra instalação do MUSEU
sa cidade". O executivo de DO NEGRO. 'Em Ita-

Araquari pretende montar pocú, às margens da

um acervo cultural e está BR-I01, está uma das mais

negociando com a Rede fortes comunidades negras
Ferroviária Federal So- do Norte do Estado. A�

ciedade Anônima a ocu- tradições afro-brasileiras

pação da antiga estação estão enraizadas e preser-
ferroviária para instalação vadas através do GRUPO
de um museu no prédio CATUMBI, que comemo-

abandona�o.. ra em grande estilo a festa
da padroeira. Nossa Se
nhora do Rosário no diz

26/12.
.

MUSEU DO NEGRO
Por outro lado a Se-

Fusão de clubes cria o Juventude
do clube. "Sabemos que
�ã? se�á fácil a no�sa par
ncípaçao, porque vamos

enfrentar clubes com óti
ma

.

estrutura financeira,
mas, acreditamos na força
dos nossos atletas e vamos

ter um grande desempe
nho", profetiza o vereador
Josué.

em Barra do Sul

Douglas adquire ônibus'

escutar

por um período. O município in
vestiu no transporte de alunos do

segundo grau que estudam. no

período da noit.e em Araquari e

mais 10 estudantes universitários

que frequentam as facul�ades em

Joinville. No sábado os estudantes
que frequentam cursos profissio

. nalizantes de processamento de
dados em -Joinville sâo trarispor
tados por uma Kombi 'do executí-
VOo

.

CALÇAMENTO .

. Por outro lado o prefeito .

Douglas de Souza investirá recur
sos nos 500 metros de pavimen
tação 110 bairro Costeira, a partir'
da ponte nas proximidades da

Igreja Matriz. A prefeitura con

clui a pavimentação da rua José
de Almeida e rua Atanásio de
Oliveira. Para facilitar a tranquili
dade da população e dos veranis
tas que tomam conta de Barra do
Sul no verâo, Douglas eS(,1 cons

truindo mais praças públicas no

bairro Costeira, nas ruas Amân
dio Cabral e João C. Rosa.

No sentido de ampliar a

frota de caminhões, Douglas
dispôs de CR$ 47 milhões de cru
zeiros reais para aquisição de um'

caminhão-caçamba.

Incentivo ao volei de areia
Araquari - o executivo

municipal está iniciando as

obraspara construção de uma

quadra oficial de valei na

areia. A obra está prevista
para ser concluída no final do

mês de março. O secretário
de Culturd, Esporte e Turis-
1110, Tadeu Domingos Rizzat

ti, adiantou que na inaugu
ração haverá um torneio en

volvendo os jovens da região.

"Queremos reunir os jovens
numa grande competição e

desenvolver os· talentos es

portivos de nossa juventude".

Araquari - Para par- garantida no campeonato
ticipar do campeonato da joinvilense. .

2a Divisão da Liga' Joinvi- Outra equipe a
lense de Futebol, três clu- participar desta divisão
bes do município de Ara- será o Volta Redonda Es-

Araquari - O Clube quari partiram para a porte Clube que está rece-
7 de Setembro já' garantiu. fusão: Ponte Preta, Boca bendo incentivos do ve-
a sua participação no Juníors e Juventude, cria- reador Josué Jojo Vieiea
campeonato da la Divisão ram O Juventude Esporte (PMDB). Investe recursos'
da Liga Joinvilense de Fu- Club� com participação já em melhorias. do estádio
teboL O' atual presidente"

-

A .'
.

do Sete é o vice-prefeito �O' �b
.

Ida cidade, Hudson José ". fiI US esco ar
Vieira que já efetuou "

.

.

.

'_ .
.

. A administraçâo munici- -....-------...,_

contrataçao de melO time.
pai do Balneário Barra do Sul

O Sete de Setembro ao está adquirindo um.ônibl\s esco-

lar, para transporte gratuito dos
alunos. O investimento será em

torná de CR$ 35 milhões. de cru
zeiros reais' e faz parte do cum

primento de dispositivos legais
que determinam que 25% do or

çamento do município devem ser'

investidos na educação. Além do
ônibus. o prefeito Douglas de
Souza (PPR) comprou material
escolar para os 300 alunos das
cinco escolas municipais, além do
uniforme. Investe também rio re

forço da merenda escolar aos

alunos do Colégio Dom Gregório
Warmeling, mantido pelo estado
e conta com 830 alunos.

Os alunos do primeiro
grau receberam seus kit de mate-
rial escolar nos primeiros dias de
aula. A secretária de Educação,
professora Marlene Nunes disse

que mesmo sem o recebimento
do ônibus escolar, o município

.
está transportando os alunos,
através da contratação de ónibus

liliil
II

. Janelas - portas - caixilhos - vistas - rodapés madeiras de primeira qualidade
tratada com,competência

0474 - 33.31�04 RUA: OSVALDO CRUZ - 363 - JOINVILLE/SC

PTB articula diretório'
. Barra do Sul - Os petebistas estão se articulando em

Barra do Sul, sob o comando de Luiz Sílvio da Silva e pre
tende realizar sua convenção no mês de abril em data ainda

a ser definida. Atualmente o partido conta com 550 filiações
já homologadas pelo cartório eleitoral da-Comarca de São
Francisco do Sul. Para ampliar a base de atuação coorde
nam a implantação de sub-diretórios nos bairros Conquista,
Costeira, Brasília e Salinas.

"Queremos um partido forte para conquistar a prefei
turae cadeiras na Câmara de Vereadores" afirma Luís da
Silva. Em relação' a novas filiações não quis comentar a

adesão de políticos da cidade. Com apoio do PPR articulam
a filiação do empresário do ramo de supermercados Renê

Rehling, que defende as posições do PSDB. O PPR para
derrotar a coligação do PFL/PMDBjPDT torce para que
Rohling vá para o PTB e coligue-se em 96 com o partido
que comanda hoje o executivo municipal. Luis Silvio prefe
riu não falar sobre os bastidores do PTB. O PTB tem ainda

na sua.executiva os correligionários Samir Duarte, Ane lú

cia, Jair Silveira, Uvaldo da Silva.

PEDESTRE
Para sua maior segurança e importante seguir

algumas regras básicas nas' vias públicas Urbanas.'
Procure andar somente nas calçadas, afástado· do
meio-fio e, de preferência, no sentido contrário ao dos
veículos.

Ondenão. houver calçadas ou locais destinadOs· aÓ
pedestre, é prudente deslocar-se pelo lado esquerdo da
via

.

APOIO: Transporte Turisoio Gidion
TeL: (0474) 36-2111
R. Copaeabana '" 1.308-
Transporte Tulismo Sto· Ant&nio
TeL: (0474) 35-3666

-: R. Palmitos - 465

Postos Amin
Loja de conveniência

Gasolina - óleos - lavagens -

lubrificantes
r à sábado - das 6 às 22 h.

Domingos e feriados - 6 às 20h.
R.: Santa Catarina, 1870

. Tel.: 36-0763
Na Zona Sul o melhor atendimento

.

Há 20 tuJos ptII'ticipatUlo do
progresso '" JoiJ.l';&

.... XVcllNolll........._- ......... -IC

Tel- 0474·334522

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AIDS

Por incrivel que pareça
muitas-pessoas não levam a sério,
a existência daAIDS.

Comilão

Um ambiente simples,
agradável, frequentado porpessoas
bonitas, bem educadas, onde se

pode fazer um gostoso lanche tran

quilamente. Ali na Rua São Paulo,
em frente a Igreja Sagrado Co-

ração de Jesus.
�

A Educação
Por falar em educação

(por sinal o ensino público deixa
muito a desejar), esses políticos
querem mesmo um povo usando
viseiras 'e mal esclarecidos, pora
que possam manipular, sem que
possam enxergar a realidade. Povo
esse que se distrai com futebol, nO
velas de baixa nível, e com enlata
dos mexicanos.

Essepais como está?
- Ih! Tá mar.:

Colégio Estadual
.Osvaldo Aranha

-Parabéns a direção do

Colégio Osvaldo Aranha. Além da

higiene do estabelecimento, nO
área alimentar diariamente colocar
um cartaz no mural, indican do o

que será servido aos alunos na me-
.

renda escolar.
'

Trento, quéijos e

vinhos

. Para gostos requintados;'
Joinville conta com' o Restaurante

_ Trento.' Grande variedades em

queijos e vinhos e o excelente,
atendimento do propriettirio Carlos
Albe110,Dal'Ri, que ri com o suces

so de seu estabelcimento. Pensa
em realizar grandes promoções
gastrõnomicas.

'

Grande perda
A Escola Básica Dom Pio

de Freitas teve neste 'mês uma

gtande perda no seu quadro de

funcionários, com o falecimento
prematuro ãa 'conhecida e querida
professorà Terezinha. O nosso pe
sar,

Qu4!remo.s mandar o. nosso abraço. e todo carinho.
ao. competente prefeito. de Barra Velha, Mario. Celso.

Bíttencourt, pela passagem do. seu aníversârío 'nesta

sexta-feira, dia 11 de março, Além de ser bom prefeito, é
compreensivo com seus subalternos.tum exemplar ma
rido. e pai. Nós do. jornal HORA H aproveitamos a opor
tunidade para através desta nota abraça-lo, cumpri
mentando-o com carínho, Parabéns e muitas felicida-
des.

'

Curso superior
Além das dificuldades para se conseguir uma

vaga no' crédito educativo para o 3º grau, aquilo
que deveria ser uma vantagem para o estudante,
transformar-se em um pesadelo. Tudo isso causado

pela burocracia instituida pelo próprio governo:
Para, fmalizar, um compromisso a ser quitado
mesmo sem ter a certeza de que o formando con

seguirá trabalho na área em que se formou.
Amaioria dos políticos acham-se endeusados

quando concretizam restaurações e reformas de es

colas. Hipócritas, são -o que são. Não fazem mais
que a obrigação aplicando o dinheiro do' povo na

área educacional.

Boa temporada de verão em Barra Velha
"A temporada de 94 su

perou as expectativas em Barra
Velha" disse ontem o prefeito
Mario' Celso Bittencourt

(PMDB), O fluxo de túrista supe
rou a uma população flutuante de
,80 mil pessoas na alta temporada
Eram turistas do Mato Grosso do

Sul, Paraná, São Paulo, Santa Ca
tarina e ainda da,Argentina e

Uruguai. As lideranças cominitá
rias de Barra Velha investiram no

turismo nos países do Cone Sul,
Sem dúvida alguma o

ponto alto da programação de

verão foi o carnaval de rua, com

várias noitadas na Praça da La

goa, com festas iniciadas às 18 no
ras, com música a cargo.do grupo
musical Mario Celso e o Secretá
rio de turismo, João Batista. "O
carnaval de rua em Barra Velha
tirou muitos veranistas da praia
de Piçarras"; diz satisfeito Batista

empolgado com a boa reper
cussão do carnaval n� rua.

Nos próximos dias, Mario
Celso Bittencourt vai solicitar

maior apoio da Embratur, ,para o

turismo de Barra Velha, O presi
dente da empresa estatal é o cata

rinense Flávio de Almeida Coe

lho, que já destinou uma verba de

US$ 5 milhóes dólares para cons

trução de um centro de con

venções à cidade de Blumenau.

"O Flávio conhece Santa Catari

na, é catarinense e conhece ii for
ça do tutismo em Barra Velha",
diz Bittencourt acreditando na

atenção a ser dispensada, pelo
presidente da Embrat�r.

Ronaldo Cóntabilidade

Organiiação Contábil Executiva

CRC/SC 010.753.0

Av. Santa Catarina nO 1443 - Centro
Barra Velha - Fone (0474) 46-0989.

Outro médico na
Ilha

Dr. Jacenyr Maximilia-
1W Charmitzel concluiu no

mês passado o curso de espe
cializa�ão em ginecologia e

obstetrícia. Formou-se em me

dicina pela Univérsidad� Fe
deral de Santa Catarina e vai
atuar na Ilha, da Babitonga.

Jimenez voltou.••

Ocupando assento na

Câmara de Barra Velha, o ve

terano vereador Antônio Lou
tença Jimenez Hemandez; que
assumiu em VIrtude do verea

dor João Luzia Duarte Ribeiro
ter pedido uma licença de120
dias. Assumiu pedindo agên
cia de correio e do Besc para o

Distrito de Itajuba. Assumiu
também a liderança da ban-

, cada da Frente. Popular inte-
grada

. pdo PMDBjPS-
DBj.:PDTjPV.

Obra do Costão

No início da tempora
da de verão foi inaugurada a

Avenida do, Costão, em Barra
Velha. Os turistas gostaram e

elogiaram o trabalho da atuar

administração muinicipal. '

Luiz Henrique
secretário?

Luiz Henrique 'está
ocupando da Secretarias de

Obras, de Barra, Velha e vem

agradando: A S;O. 'está imo,
plantando mais de 3 mil tubos
no bairro São Cristovão. Que
rem acabar com, o esgoto a

céu aberto. Barra Velha tem
mais de 400 km, de estrada
sem pavimentação. Vários
equipamentos estão sendo ad

quiridos para 'dinamizar os

serviços da Secretaria de
Obras. Luiz Henrique da Silva

agradando como secretário e

pode ser candidato a vereador.

Campanha 96,

O atual presidente da
Câmara de Vereadores de

'Barra Velha, João Ronaldo
Dutra Leites' (não esconde de

ninguém o desejo de ser can

didato a prefeito nas eleições
de 96). Sonha em ser substitu-

,

to do prefeito Mario Celso Bit
tencourt. Ambos são do
PMDB o que facilita as coisas
em favor do "Ronaldão 96".

Novo presidente
Assumiu a presidência

da Câmara de Vereadores, o

vereador Malmede da Cunha,
com o afastamento do presi- ,

dente Ronaldo '.Dutra Leites,
que esteve viajando.

Papo & cafézinho

No Norte de Santa Ca

tarina, na Câmara de Verea
dores em Barra Velha, os as

sistentes das sessões, sempre
são brindados com um gostoso,
cafézinho, servido por uma be-.
la, bonita e eficiente secretária.
Gentilezas do·presidente da
casa.

Aniversário

No último dia 9, dia do
aniversário da cidade de Join
vil/e, do. garoto Paulo Roberto

Maçaneiro. Aos pais Eliane e

Paulo e' ao Júnior o nosso

abraço.

Show no Ernestão

Foi a única maneira encontrada pela diretoria do
JEC, para ampliar 'o volume de arrecadações para' o time. O
JEC realiza neste sábado às 21 haras um ótimo show. Nada
mais, 'nada menos que ,a dupla ZEZÉ D/CAMARGO &
LUCIANO. Com ingressos a preçospopulares Florêncio espe
ra por um público de mais de 20 mil pessoas. Além dos bin
gos que são realizados com sucesso, a diretoria quer ampliar
as promoções. Certamente havendo um bom retomo financei
ro, outros serão promovidos no Estádio do Emestão. Torce

m?s para que haja bom tempo e, que o estádio seja pequeno.
Diretores reclamam de alguns conselheiros, que só opinam e

não fazem uma boa contribuição.' Alguns pagam mensal
mente CR$ 10 mil cruzeiros reais, 'tem direito a cadeira e

estão com suas mensalidades em atraso.
'

Assim não dá ...

O Ioinville- Esporte Clube começa a despencar na ta

bel� de clas�ific�ção do campeonato catarinense. A expulsão
,do Jogador JeqUlano Pedro Maton, matou as expectativas do
clube em relação ao atleta, que foi muito criticado, inclusive

,

pela diretoria tricolor. '
•

Maceió

O jornalista Maceió (A Notícia) Com 'Um sorriso de
orelha, a orelha. A promoção esportiva Déstaque/vs e a en

trega Troféu'O Jornaleiro, [oi um grande sucesso no último,
dia 4 de março na Recreativa Tigre. Os melhores do esporte
catarinense foram homenageados. Uma bela promoção. Pa
rabéns.

Deu cano

A TVBandeirantes saiu do ar no último domingo. A
galera vascaina ficou na maior bronca. Muitos foram socor

ridos nas residências dos mitigasproprietários de antenaspa
rabólicas. Na segunda-feira João Pessoa Machado, Toninho
Neves, José Eli Francisco, José Mira, Luiz Carlos Carvalho;
estavam com a barriga estufando. Os botafoguenses de cabe
ça inchada. O Vasco. deita e rola no cariocaj94.

Espaço esportivo
Para quem gosta de esportes motorizados, de skate,

surf, windsurf, podem assistir bonsprogramas na CNTjRCE,
em Santa Catarina. Aos domingos a partir das 18 horas o

ótimo programa ESPAÇO MOTOR, após às 18 horas

REALCE, tudo sobre surf, windsurf; skate, etc...Uma boa

opçãopara quem curte o esporte de uma forma geral..

Sem lazer'

Em Joinville a maior cidade do estado, é notôrio a

falta de esp.aços para o lazer nos fins de semana. As opções
inexistem. Crianças que gostam depraticar skate muitas vezes

são confundidas com marginais e persseguidas pelos poli-
ciais. Umapena,

'

Discutindo o esporte
Recebemos convite para participarmos de um seminá

rio no Centro de Atividades do Sesi, que irá discutir melhor

aproveitamento da comunidade nas áreas destinadas ao es

porte no SESL Estão sendo convidados àqueles que dirigem
associações esportivas nas empresas, nos' bairros e gerentes 'de
recursos humanos. Em 94 o coordenador do Sesi, 'professor
AntônioPoletini quer ver o ginásio do Sesi sempre lotado nos

fins de semana. Quer a participação de toda a família.

II

CSUfechado

Muita gente perguntando porque os centros sociais ur
banos de nossa cidade, estão sem atividades nos fins de se

mana. Sábados e domingos tudo às moscas.

Não é filho de peixe
,

Diz o ditado popular: filho de peixe, -peixinho é. O
mesmo provérbio não pode ser aplicado em Edinho, goleiro
do Santos e filho do genial Pelé. O Santos amarga uma lan
terna no campeonatopaulista. Sé continuar assim, EDINHO
vai tomar gols quanto Pelé marcou na slla vida esportiva. ,

Mais de 1.200...
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Sindicalistas dinamitam a URV
Sindicalistas

todas as regiões do país
estão criticando aspe
ramente o novo plano
.econômico, . comandado

pelo tucano Fernando

Henrique Cardoso. To
dos são unânimes: "a

URV vai achatar' ainda
mais o salário do traba-

Ihador", dizem
mesmo tempo.

BANCÁRIOS
PERDEM23%
Ilton Belli presi

dente' do Sindicato dos

Bancários já gritou: a

categoria perde de cara

23%, porque não com:

putaram
.

no período de

15 a 28 de fevereiro a

inflação, que foi medida
de 15 de janeiro a i4 de

fevereiro. Esse período
não foi computado o

de salário de março. Signi
fica que os preços dis-
pararam e o governo
não proibe, Os salários

corrigidos pela. média
dos últimos quatro me

ses. Quem percebe o

salário depois do' dia 20
na rede bancária, vai ter
uma perda ainda maior
e a continuar assim, a

tendência é aumentar a.

perda salarial. Devemos

apoiar qualquer coisa
para baixar a inflação,
mas, não podemos su

portar uma- sacanagem
deste tipo.

do normal e os salários

lá em baixo. Uma ver

gonha". O Sindicato dos
Bancários de Joinville
não é filiado a nenhuma

. central sindical.

INFIAÇÁODE
FEVEREIRO SUMIU

"Existe perda
porque sumiu a inflação
de 'fevereiro", reagiu
contrário ao· plano . o

sindicalista Luiz Álberto
Souza Carvalho,' presi
dente do Sindicato dos

Metalúrgicos de Joinvil
le. A categoria perdeu
pelo menos 39,67%,
além dos 10% que são·
retirados todos os me

ses. A categoria tem re
tido 16,13% e mais a in

flação de 39,67. A partir'
de março o plano corri

ge diariamente os salá-

rios, antiga reivindi

cação dos sindicatos
brasileiros. A nossa da- .

A rede municipaiâe ensino de Joinville sofre com os des

t b '

10 d b il
"mandos administrativos governamentais que com seus atos vem ge-

a ase e - e a r e
rando queda na qualidade do ensino, refletindo assim, na formação

pretendemos recuperar de nossas crianças.
.

tudo isso. Estamos em Não podemos compactuar com os administradores munici

estado de alerta e pode pais de nossa cidade, que a muito tempo' vêm tentando maquiar a
realidade ao dizerem que a rede municipal de Educação é modelo. e

haver uma greve para exemplo de estrutura e qualidade. Aceitar esse conceito hoje é ser

buscarmos o que esta- convivente com a situação caótica e com o retrocesso que vive hoje a

mos perdendo. Se o go- Educação no âmbito municipal.
Se hoje ainda existem resquícios de outros tempos os méritos

verno controlar as des- são exclusivos de Professores e especialistas que apesar das adversi

pesas, há grandes possi- o dades têm lutado bravamente contra o sucateamento da educação.
bilidades do plano dar !'1as a luta e o �to_dos professores contra a desm?r�liza�ão

.
.

.

.

.

: . do Ensino e da Profissão nao tem ecoado nas esferas administrativas
certo; porque pode pa- que não tem dado a devida importância à educação, a não ser é

rar a inflação que pre- claro em periodo eleitoral quando ospolíticos desfraldam belos dis

judica os trabalhadores. cursos em prol daeducação, enaltecem o valor do professor, mas ao
.

.

.

se. instalarem no poder são acometidos de uma febre de insensatez,

A Medida Provisória esquecendo completamente seus discursos e o que é pior, se eximem

de sua responsabilidadepara com o magistério.
Nós professores da rede municipal não somos exceção na

conjuntura educacional federal e estadual, fazemos parte da regra
ditada e imposta pelos governantes que em seus atos continuam a,

promover o caos na educação e a extinção da classe do magistério.
Fatos comprovam esta dura realidade, pois estamos convi

vendo diariamente com o movimento de evasão deprofessores da re

de municipal, que deixaram o magistério em função da falta de va

lorização salarial eprofissional.
Outro dado relevante que reforça a tese de/que está ocorrendo

a extinção da classe.é o baixo índice de candidatos ao concurso pú
blico municipal que foi realizado ainda este mês. Os baixos salários

e a frequente desvalorização afastam osprofessores que na luta pela
sobrevivência se vêem forçados a buscar outros caminhos que não à

educação.
É hora da comunidade juntamente com osprofessores e todos

segmentos da sociedade lutarem contra este sucateamento. A fim de

evitarmos um caos social ainda maior. Vamos exigir dos nossos go
vernantes seriedade e propostas concretas para elevarmos a edu
cação não só em Joinville mas em todopaís.

À partir de março de 1989 o magistério municipal teve seu

plano de carreira implantado (lei 2.303 de 29/12/88) onde opiso re

ferencial para efeito de cálculo salarial era vinculado à tabela de

vencimentos. Mas em setembro de 1991 à administração municipal
desvinculou o piso do magistério da tabela de vencimentos e ini

ciou-se então um processo de achatamento salarial desenfreado.
A direção do Sinsej desde 1992 vem tentando junto a admi

nistração municipal negociar uma pauta de reivindicação para o

magistério que vai da melhoria nas condições de trabalho à volta do

piso da categoria vinculado a tabela de vencimentos. Mas após inú
meras audiências, o que percebemos é a ausência de compromisso e

de interesseporparte da administraçãopara com a qualidade de en

sitio epara com osprofissionais da educação.
A situação agravou-se ainda mais quando em 1991 o prefeito

Luiz Gomes retirou o piso do magistério que até então era vinculado'
a Tabela de Vencimentos da PM!. A partir dessa data o piso do

magistério vem sendo arrochado mês a mês.

A defasagem do piso atualpara o piso vinculado a tabela de

vencimentos (referência do mês de janeiro) é de 80%. Soma-se ainda
a essa perda a defasagem salarial de 290% que todos os servidoes

tem desde 1989.
o

. .

Conclue-se que a intronsigência e omis�ão da administração
municipalpara com a situação do magistério-tem como conseqüên
cia a queda na qualidade do ensino eprejuízospara com a socieda
de num todo, pois sabemos que a educação é a basepara o desen
volvimento sócio-econômico epolitico de uma nação.

.

MALVINA LOCKS • Diretora Educação' Sindical•
. Joinville, 11 demarço de 1994.

434 feriu a Constituição
porque reduziu salários,
conforme o que deter

mina o Artigo 7º, Inciso
Vl que

.

dispõe sobre a

:irredutibilidade do salá-

rio, salvo disposto em

convenção coletiva, que
não é o caso".

ao

Os trabalha
dores já estão cansados
de apertar o cinto e pa

gar o pato. "Os em

presanos não pagam
nada?". Os preços estão

altíssimos, reajustes
acima da média, além

A·URV.é outra burrada
Um sujeito procura

balcão de farmácia recla
mando de do; de barriga,
cena muito comum em

nosso cotidiano. O far
macêutico aparece c0!1l
uma caixa de um remédio
que o cliente desconhede e

imediatamente reage ccjm o

inevitável questionamento:
- Este remédio vai curar
minha dor de barriga? O

fannacéutico responde: -

Não sei. Mas-faz de conta

que vai... I

O· . surgimento de
mais uma sigla em nossa

.
economia, a famigerada

.

URV, cabe perfeitamente
no papel do "remédio" pa
ra a dor de barriga. Basta
trocar a dor de barriga por
inflação e a URV pelo

remédio. O "farmacêutico'
- como não poderia 'deixar
de ser - é nosso simpático
ministro (FHC, outra sigla) .

enquanto.o paciente somos

todos nós, cobaias de

aprendizes de pseudo-eco
nomistas que pretendem li- .

quidar a inflação. na base

da mágica.
O ministro Fernando

Henrique com toda a sua

inteligência e seu curriculo

poderia poupar o País de

mais uma burrada que é a

adoção da tal URV.. Muito

ágil e.precavido, o mercado

já captou as consequências
e projetou o cenário. A in

flação não vai cair e a

URVsó trará mais arrocho
salarial e recessão - desem

prego também, como con-

SINDICATO DOS TRABALHADORES
METALÚRGICOS E NA INDÚSTRIA DO
MATERIAL �LÉTRICO DE JLLE

. ratório parfl as pessoas físi
cas. Menos impostos são

.

O governo tem meios .. mais recursos injetados na

suficientes para baixar iI in;
flação, sem depender de

Congresso, Revisão Consti
tucional, URV e FSE. t».

de, por exemplo, equilibrar
seu caixa de ser o maior
tomador de dinheiro na

praça, razão fundamental
da alta das taxas de juros
praticadas pelos bancos.

Inchado, perdulário e fora
de controle, o Poder Públi
co é o fornecedorprimário
do combustível da inflação.

Mais adiante, pode
ser-ia dar uma outra boa
notícia à classe trabalhado

ra, por exemplo, a extinção
do Imposto de Renda na

Fonte t: também o decla-

sequência natural.

economia, mais consumo ti

mais postos de 'trabalho
criados, este sim o cenário
de crescimento econômico.
Reduzindo-se 'da mesma

forma a carga tributária r

.

do sistema produtivo com

o fim dos impostos decla
ratórios e a criação das alí

quotas compulsórias, che

garíamos a um estágio con
fortável de arrecadação fis
cal sem a lamentável cono

tação policialesca que o

. Governo vem dando à

questão..

JARVIS GAlDZINSKI •

deputado federal

PPR/SC.

Sucateamento doo
ensino municipal
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METALÚRGICO, A HORA É ESTA.
VENHA PRA CÁ QUE A LUTA

o É BOA E JUSTA.

PECAS-AGULHAS
E APARELM05
MAoUINASOE
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FAX (047�) as I.,..
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Sesi realiza seminário sobre lazer
O Centro de Ati

vidades do Sesi coorde
nado pelo Professor
Antônio Poletini reali
zará nos dias 15, 16, 17
de março um seminário
sobre lazer aos traba
lhadores da cidade. Pa
ra este seminário de
avaliação foram convi
dados os presidentes de
grêmios e associações,
gerentes de recursos

humanos: Explicou
Antônio Poletini que o

objetivo principal "é
avaliar a prática de la
zer no Sesi e conhecer
as expectativas das em

presas e usuários em re- -

lação ao Sesi", diz o co

ordenador' do evento

que reunirá mais de 300
pessoas.

O, SESI quer a

partir desta avaliação
incentivar o uso do cen

tro de lazer, com a par
ticipação dos trabalha-.
dores e seus familiares

numa série de pro
moções que deverão ser

elaboradas a partir des
te ano. "Como o Sesi
tem a sua cozinha in
dustrial, queremos ofe
recer refeições a preços
acessíveis para que os'

trabalhadores inte

grem-se realmente as

atividades sesiana", diz
Poletini,

A partir desta ava

liação .serâo dinamizá-

Barra Velha

Saúde será prioridade em 94
Com um orça-

-

mento inicial de CR$
800 milhões de cruzei
ros reais reajustados
mensalmente, o prefeito
de Barra Velha, Mario
Celso Bittencourt, de
verá investir bastante no
setor de saúde e turis
mo.

,

No [mal do mês de
março deverá entregar
à comunidade as obras
de ampliação do posto
de saúde e construção
do' Pronto-socorro, com
os equipamentos ne

cessários ao atendimen-

to de primeiros socor

ros. Terá cerca de 300
metros quadrados com

funcionamento 24 horas
por dia. O total de in
vestimentos será de
CR$ 30 milhões de cru

zeiros reais.

Atualmente um

dos grave.problemas de
Barra Velha é a falta de
uma unidade hospitalar.
Em casos de emergên
cia, os pacientes sempre
são transferidos para o

Hospital Marieta Kon
der Bornhausen, de Ita-

jaí ou Hospital Munici-
pal de São José, de'
Jóinville, A falta de um

túnel ou viaduto da BR
101 para o município, é
a causa de vários aci
dentes na região, alguns
com vítimas ,fatais.
"Certamente se tives-.
semos um hospital na

cidade muitas vidas po
deriam ser salvas", diz o
prefeito' preocupado
com a situação. Para ele
a construção de um

pronto socorro bem
equipado, "vai melhorar
em muito a situação".

ANUNCIE AQUI
Assim você colabora com o

Jornal Hora H
A ser tão grande quanto

o Estado de Santa Catarina,
outros Diários Catarinenses e

jornais de Santa Catarina. E
teremos mais notícias.
Nossos telefones

(0474) 26-0111 - 36�29,60

das atividades como ,a '

tradicional OLIMPÍA
DA SESIANA, outros
torneios, e campeonatos
esportivos. Eventos so-.
ciais, culturais e espor
tivos serão dinamizados
e para desenvolver
àqueles mais ligados ao

esporte, cursos de escla
recimentos sobre ativi
dades esportivas, arbi
tragem, organização es

portiva e promoções in-
ternas.

'

,- Frango
--aumento
economiade
São João
'A

'

Secretaria de

Agricultura de São João
do 'ltaperiú está' inc_enti
vando a instalação de no

vos aviários, para incre
mentar a economia do

município, O Secretário de

Agricultura local, Ricardo
José Negreiros está con

versando com as empresas
e 'dando incentivo, para
que novos aviários se ins
talem em sua cidade, So
mente' no ano de' 93 pelo
menos 350 mil frangos fo
ram abatidos por frigorífi
co� de- Jaraguá do Sul e

Itajaí.
Como incentivo Ri

cardo José Negreiros
aponta as condiçõesclimá
ticas, mão de obra e pro
ximidades com os grandes
frigoríficos. "Estamos
dando total apoio aos avi
cultores na construção de
novos galpões e ampliando
alguns dois já existentes".
Até o final do ano o Exe
cutivo de São João do Ita

periú pretende concluir a

construção de mais 10 no

vos galpões.
Explicou Ricardo

José que a avicultura pro
porciona um aumento de
faturamento bimestral
mente, além de melhorar a
área da propriedade rural.
"Os estercos das aves po
dem ser aproveitados co

mo estrumes para a agri
cultura, aumenranâo a

qualidade e diminuindo' os
custos de fertilizantes, bem
como melhor aproveita
mento da mão de obra".
Os locais para- construção

,

de novos aviários já foram
definidos pela Prefeitura
de São João do Itaperiú.

PAGUE EM DIA SEU IPTU
Quando todos pagam, todos pagam menos.

Com seu IPTU em dia, mais ruas calçadas,
iluminação, mais obras.

Administração: Prefeitura Municipal de Barra Ve,lha

Prêmio Talento
Brasileiro no SESI

Estão abertas até o dia 25 de março as ins- .

crições para. o nacionalmente conhecido PRÊ
MIO TAl..ENTO BRASILEIRO, envolvendo
trabalhadores de todo país. Para a etapa joinvi
lense os interessados devem procurar a Secreta
ria do Sesi � Rua Ministro Calógeras 157, no
centro da Cidade. "Queremos encontrar mais
trabalhadores criativos", diz o,diretor do Sesi lo
cal, Antônio Poletini.

Os eventos premiados em cada fase, terão
seus registros garantidos no Instituto Nacional
de Propriedade Industrial � INPI - e patenteados
em órgãos do governo federal. -

O objetivo do prêmio é estimular a criati
vidade e a produção do trabalhador da industria,
comunicações, pesca, transporte aéreo, ferroviá
rio, fluvial e marítimo. Explicou Poletini que a

campanha é promovida pelo SESI e abre espa
ços para inventos e modelos de utilidade que te
nham aplicabilidade prática. Aposentados e de
sempregados também poderão participar do
concurso, mas, para isso deverão ter exercido
uma das atividades acima mencionada. Os de
partamentos regionais do SESI decidirão em ca

da estado a melhor premiação aos três melhores
classificados. Os três melhores classificados a ní
vel nacional deverão receber diplomas, pre
miação .em dinheiro. O SESI oferecerá ao mais
brilhante trabalho apresentado a nível nacional,>
aMEDALHA ROBERTO SIMONSEN.

lO ANOS
DE SATlSFAÇAo'

EM
ATENDt-LOS.

RodIdo de FruIDe doMIr
Acom.... Sopa de Siri, Arroz Branco, RlzolD , FI6 de
Pescada. MI1aneza, Peixe .wn Posta,� EJ'IIopadI)
Ostras, Camar6ea. Casauinha de Siri.

Servlmo$ ainda:
Alacarte
Petiscos

RuaPnif.� ......... __ • F_: (047'" 17-1..D
ESP1NH!IRO- JONIILLe -se '

Banco de Fomento
de Santa Catarina
Negocia ativos de empresas. Descontos de

,

auplicatas/('hpques pré-datados.
ABRANGE'

Segmentos industtiais.i/ comerciats /
prestadores ode serviços

MATRIZ: Rua Dona Francisca, 1011-
Tef.: 2.2-1693

\(;ÊNCJA: Av. ·,!K nll 603 - sala 10 -

Tel.: 22-5569

CHURRASCARIA
C/PROMOçAo

Aceitamos. �S81ft8 p/eventos eSpeci.als
Rua InácIO, Esastos. 416 (eSQ. PrOcoPio
Gomes) - Fone�7270;;;._J".

.
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Frank
Bollmann

, cria fundo
habitacional

São Bento do Sul - O
,

FRH (Fundo Rotativo Habi

tacional) do município, teve a

primeira reunião de sua re

presentatividade na última

segunda-feira, 07, para discu
tir a estruturação das ativida-

,

,des funcionais que englobam
o órgão' e que intermediarão
os processos de desafetação
'das áreas verdes municipais,
reguhimentação destas áreas,
cobranças de camês de con

tratos; que terão variação de
10 a 30% do salário mínimo e

prazo de amortização de 05
anos, e a entrega da escritura
de posse definitiva aos mu

tuários. O FRH de São Bento
do Sul, foi criado em feverei
ro de 1993, e objetiva concre

tizar a política habitacional
do município, canalizando re-

'cursos do Estado fi da União,
somando-os .do município e

cooperativando com os inte
ressados, através da cons

trução de residências isoladas
ou em grupo, proporcionando
infra-estrutura e saneamento
a conjuntos já existentes' e
promovendo a desfavelização
e implantação de lotes urba

nizados.
, Composto por uma

comissão de cinco represen
tantes, respectivamente: 01 da

.prefeítura municipal (presi
dente Silvio Pscheide), 01 da
Câmara de Vereadores (Ade
Iino Liebl), Dl das Asso
ciações de' bairros (Alidor
Schimidt), 01 da Associação
de Engenheiros e Arquitetos
do Planalto (Mauro Osows

ky) e Dl da Associação Indus
trial. e Comercial (Udo Zs

choerper), o FRH, teve já nos

dias seguintes a 1· reunião,
uma conta bancária, inicial
mente aberta com depósito
oriundo da prefeitura muni
cipal (órgão administrador do ,

FRH). "O Fundo Rotativo
Habitacional, embora admi
nistrado pela prefeitura mu

nicipal, possue autonomia
própria, por isto a partici
-pação de diferentes segmen-
tos sociais em sua- comissão
representativa", informou' o
presidente do FRH, Silvio, Ps
cheide. A idéia agora, é bus
car, a parceria entre o FRH,
prefeitura municipal, empre
sariado e mutuário na cons

trução dos "Programas Habi
tacionais isolados".

l° Leilão de Bovinos
em São Bento do Sul

São Bento do Sul
- Nos dias 26 e 27 de
março/94 acontecé em

São Bento do Sul o 1º

Leilão de Bovinos e

Ovinos e o 1º Feirão
Agrícola, numa pro
moção integrada '.

das,
prefeituras de São Ben

to, Campo Alegre e Rio
Negrinho. O local 'será,
o Posto Agropecuário
do bairro Bela Aliança.

O evento conta
com o apoio do cro
Ouerência do Tio Ben

to, Fundação, Cultural,
Cidasc e Epagri. A or-

,ganização é da Secreta
ria da Agricultura ,e do
Meio Ambiente.

'O 1Q Leilão de
Bovinos é o 1º Feirão

Agrícola, inclui expo
sição e venda de artesa

nato, café colonial, pro
vas eqüestres, ,danças
típicas e distribuição de
mudas.

Troca-Troca

Vinte e cinco pro
dutores de São Bento já.
se cadastraram no Pro"

Menores terão
mais assistência'
São Bento do Sul -

A implantação do,Conse
lho Tutelar da Criança e

do Adolescente do mu

nicípio, está bem próxima
da realidade. Na última

quinta-feira (03), reuni
ram-se no auditório da
PAM (Posto de Atendi
mento Médico), os mem- ,

bros efetivos do CMDCA
(Conselho Municipal dos
Direitos da Criança e do

Adolescente), para tratar

do encaminhamento ao

Gabinete Executivo muni
cipal, do Regimento Inter

no, e da regulamentação
do' FIA (Fundo para a

Infância e Adolescência),
que possibilitará a partici
pação efetiva das entida
des jurídicas no Conselho

Tutetal, através de Contri

buição de 1% de seu Im

posto de Renda.
A presidente do

CMDA e secretária muni

cipal do Desenvolvimento
Comunitário, Maria Salete

B. Montenegro, prevê um

prazo ,aproximadamente
de 60 dias após a apro
vação do Regimento In
terno' e da regularização
do FIA, para a implan
taçáó do Conselho Tutelar
da Criança e do Adoles

cente, órgão que atuará

junto ao Fórum de Meno
res da Comarca, fazendo
valer' o Estatuto da Crian

ça e do Adolescente' (até
12 anos), A eleição do
Conselho Tutelar, dará ao

município, a oportunidade
de reínvidicar o repasse de
verbas destinadas a auxi
liar nos problemas do

"menor", que sofre inúme
ros crimes, como: maus

,tratos, abandonos, não

estímulos dos pais à edu
cação escolar, e outros ca

sos Ide violências. Dez en

tidades cadastradas, terão
direito a voto na eleição
do Conselho Tutelar, que
por sua vez será composto
por cinco membros.

Estado de Santa Catarina

Prefe,itura Municipal
,de São Bento dO'Sul,

Comunicado
A Secretaria de Saúde da PrefeituraMunicipal de São Bento do

Sul, através do setor de Vigilância Sanitária, alerta os

proprietários de estabelecimentes comerciais que possuam na

área de venda gêneros alimentícios em geral, medicamentos,
�rodutos de higiêne e limpeza com prazos de validade vencidos
mercadoria deteriorada ou com embalagens danificadas,
para que retirem das prateleiras. A não observância desta
determinação, implicará na apreensão de toda mercadoria
irregular para incineração. Colabore com a saúde-pública,

.
"

preservando o seu cliente.

jeto Troca-Troca de
Ovelhas da Secretaria
de Agricultura e Abas
tecimento do governo
do Estado.

Segundo infor-
mações do secretário de
Agricultura e . Meio

,

Ambiente, Magno Bol
lmann, foram, solicita
dos ,350 animais,' que
deverão' ser entregues
durante a realizaçáo do
1º Leilão Agropecuário
e 1Q Feirão Agrícola,
nos dias 26 e 27 de mar

ço, no Parque Agrope
cuário de São Bento.

Secretários
de saúde

.

cnam

conselho

São Bento do Sul
" O secretário municipal
de Saúde do município,
Silvio Dreveck,' tomou
posse automática como
presidente do Conselho
dos Secretários de Saú
de da região da Amu
nesc (Associação dos
Municípios do Norteste
de Santa Catarina), na

última quarta-feira, em

"encontro" do colegia
do realizado em Rio
Negrinho. Na pauta do
encontro: Propostas de
realização das "consul
tas integradas, e para a

instituição do "Consór
cio Intermunicipal".

3ª Copa
Tuper
São Bento do sul

--A CME (Comissão
Municipal de Esportes),
promove a 3ª Copa Tu

per de FutsáljTroféu -

Ornith Bollmann, para
os dias 11 e 12. Na sex

ta-feira 11, às 19:30min,
o jogo de abertura Ne
rede (Rio do Sul) x Sa
dia (Concórdia), e na

segunda disputa, CME
Mafra x Tuper/Planor
(SBS). No sábado (12),
a final do quadrangular
às 19:30min e 21:00 ho

ras, como os jogos de

perdedores e ganhado- ,

.res do dia anterior .

"
,
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A força das saias

A vereadora Terezinha Foitte, do PFL, única ve

readora da cidade de Campo Alegre, foi mais ágil e
conquistou'a presidência da Câmara de Vereadores. Lá
a força das saias comanda o Legislativo com muita se

riedade.

Tico Niemeyer
Na semana passada fomos fazer uma ao Tico

Niemeyer, chefe de Gabinete do prefeito Leopldo
Grosskopt, de Campo Alegre, a terra dopinhão..

Morando no planalto nane, Tico adora o verão
do balneário da Ban-a do Sul.

Seu Egon
Ficamos conhecendo o sr. Egon, o gentil -maitre

da Churrascaria Egon, na SC-280, em pleno centrão de
Campo Alegre. Uma ótima casa onde come-se muito
bem. O clima da cidade é ótimopara quem não supor
ta o calor. Seu Egon é um hábil assador dechurrasco e

alcatra. O tempero da comida é pnr demais delicioso.
Recomendamos.

Sucesso do Pacheco

O radialista Jaime Pacheco, da FM 89 de São
Bento do Sul, com muito sucesso no seu programa ma-

,

tinal diário. Ótimas seleções musicais. E com seu vo

zeirão, faz as gatinhas sonharem agarradas ao traves

seiro.
É, também, o eficiente assessor de imprensa do

prefeito Frank Bollmann em São Bento do Sul.

Mais combustíveis
Aumentando o consumo de combustíveis na pre

feitura de Campo Alegre. O.prefeito Leopoldo Gross
kopf comprou para o Executivo um vefculo Gol e uma
Kombi, para a Secretaria de Educação e Saúde, com
recursos próprios. De parabéns, saúde ri educação pre
cisam mesmo de bons investimentos e incentivos.

K. Gracinha...

Ilustrando nossa coluna, toda graça, beleza
e simpatia de Bianca Venturini. Dançou,
cansou e resolveu descançar e ficou lindi
oba mostrando um largo sorriso. O fla

grante foi do fotógrafo Rogério Torres.
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Quirino
defende
seguro
funeral
Preocupado com os

.

custos abusivos dos fune
rais realizados em Joinvíl
le, onde não existe urna

concorrência saudável que
permita diminuir os valo
res hoje cobrados por urna
espécie de monopólio que
existe na cidade, o verea

dor Nelson Quirino está
há vários meses analisando
urna experiência de Seguro
Funeral já em funciona
mento na cidade de Cam
pinas, em São Paulo.

Corno o sistema pa
rece estar dando muito
certo naquela cidade, Qui
rino agora passa para ou

tra fase e começa a procu
rar seguradoras interessa
das (a Unímed já demons
trou interesse) e o Poder
Público, já que em Campi
nas há urna exitosa parce
ria da iniciativa privada
com a municipalidade, pa
ra estudar a viabilidade da

implantação desta boa
ideia em Joinville.

Ônibus
para rua

São Roque
Os moradores da

Rua São Roque para ir
ao trabalho de ônibus
andam mais de quatro
quilômetros a pé, colo
cando em risco a sua

segurança principal
mente durante a noite e

madrugada. Por isso o

atuante vereador Sérgio
Silva (PMDB) está soli
citando a implantação
de uma linha de ônibus
itinerário Rua São Ro
que/Rua Farroupilha
ou que a linha Porto
Rico vi� Nilo Peçanha
passe a fazer o trajeto
pela Getúlio Vargas,
Anita Garibaldi até a

Rua São Roque. Vários
abaixo-assinados foram
apresentados, porém,
mnguém tomou ne

nhuma atitude. "Esta
comunidade carente em

termos de obras públi
cas, está há muito tem
po abandonada pelo
Executivo Municipal,
precisa o mais urgen
temente desta linha de
ônibus.", explicou Sér
gio Silva que prepara'
sua campanha para de
putado estadual pelo
PMDB.
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Excesso? conde de ninguém a vontade de ser o

próximo presidente a partir de 1º de
.

janeiro de 95. Muitos funcionários da
casa torcem por ele; por acharem que
será um bom comandante. Tem po
sições firmes, é decidido e despacha
do. Uma nova liderança que surge.

Até o dia 6de dezembro de 93

foram apresentadas 2.584 indicações
nas sessões da Câmara de Vereadores
de Ioinville. Se depender da Câmara,
Freitag tem trabalho até o ano 2.000.
.Isso é em função da contratação de
um assessor parlamentar para cada
vereador: O salário é ótimo.

Quebrou-a cara

A vez do Bini?

O vereador Luiz Bini (PFL) ga
rante que será candidato a deputado
estadual. Agora que conseguiu derru
bar o Administrador regional do Sul e
indicar um afilhado, pretende solicitar
várias pequenas obras para zona sul e
melhorar Q seu cacife político.

Um conhecido político resolveu
ir a uma festinha hum motel com
duas gatinhas. Na hora H uma meni
na pulou fora e aprontou a maior

confusão.

Olho grande Ônibus & Nota

Alguns vereadores melaram o

projeto de reclassificação salarialdos
funcionários da Câmara de Vereado
res de Joinville, ao descobrir que al

guns teriam um salário superior aos
dos vereadores. Aprontaram a maior

confusão pelos bastidores. Por exem

plo, o diretor (la Câmara iria perceber
algo em tomo de CR$ 1 milhão e 600
mil cruzeiros. Bronca e olho grande
melaram tudo. Cada vereador em ja
neiro faturou algo em tomou de CR$
1 milhão de crnzeiros.

Novo presidente

O vereador do PT Carlito Mers

alugou um ônibus para levar compa
nheiros .

ao comício do Lula em São
Bento do Sul. Esteve visitando Beni
nho Harger, da empresa Transtusa.
Não aceitou nada de cortesia, pagou
uma nota preta e exigiu nota fiscal.
Escaldado com a. CPl da CUT não

quer deixar rabo preso com ninguém.
Agiu corretamente. É candidato a de

putado estadual.

Empresários na retranca

No finar do ano acaba o man

dato. de presidente da Câmara de Ve
readores de Joinvilte. Aos poucos vá
rias receitas começan a serem troca

das entre os chefões do Poder Legisla
tivo. Jorge Momenari (PPR) não es-

A Associação Comercial e In
dustrial de Ioinville - ACIJ - protesta
quanto ao excessivo número de can

didatos em Ioinville a deputados.
Acham 8 número ideal. Acima disso,
as empresas já decidiram. Não vão
colaborar financeiramente com nin

guém.

Capela no

Cemitério

Atendendo reivindi
cação da comunidade, o ve

reador Jorge Monenari(PPR)
está solicitando ao prefeito a

.

construção de uma capela no

Cemitério Dona Francisca,
próximo a empresa Consul.
Ele disse que no Dia de Fi
nados o padre passou maus

momentos, porque lá não
existe uma capela para as ce

lebrações religiosas e fúne
bras. Monenari explicou que
os moradores da região estão
reivindicando a construção de
uma capela, para que os reli

giosos possam exercer o seu

trabalho livre das. condições
adversas do clima.

Guilherme Voss quer
mais canalização
Substituição da canalização da água,

para outra de maior diâmetro na Rua 15 de
Outubro, em Pirabeiraba, foi o pedido do ve

reador Guilherme Voss, do PPR. Ele quer
que o prefeito resolva imediatamente a si
tuação, porque com o crescimento da região,
a rede de água não atende mais as necessida
des de forma satisfatória. Os primeiros mo

radores custearam a canalização com tubu
lação de 3/4, hoje insuficiente para o abas
tecimento de água na 15 de Outubro, no tre
cho entre a ponte sobre o Rio Cubatão e a

BR 101, em Pirabeiraba.
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Discriminação
Jorge Monenari

O setor agrícola joinvilense é visto e tratado com

ceno desdém pela sociedade. Infelizmente esse trata

mento discriminatório não se constitui em exceção, se

levarmos em consideração que a agricultura não é le
vada a sério no Brasil. Desgraçadamente, entra gover

.

no, sai governo e nada do Planalto Central estabelecer
uma politica séria para a agricultura. Para a maioria
da nossa sociedade o meio rural não merece maiores
atenções pelo fato que representa muito pouco em ter

mos orçamentários. Coisa de apenas um por cento do

que o município arrecada, argumenta-se aqui e acolá.
.

A falta de apoio ao setor está/esvaziando nosso

meio agricola. Basta comparar: na década de 80 o Sin
dicato dos Trabalhadores Rurais de Joinvilte contava

com três mil associados. Hoje o número' baixou para
1.800. A redução não OCOtreU por abandono dos agri
cultores a seu órgão representativo. O que houve foi
migração da categoria para outros' setores da econo

mia. O esvaziamento do meio rural de Ioinville conti
nuará pelo fato de que os jovens agricultores não que
rem continuar na atividade dos pais. Assim nosso meio
rural está ficando com mão-de-obra envelhecida, sem
forças.

Pergunta-se por que os jovens estão abandonan
do o campo. Simplesmente porque não aceitam traba
lhar duro o ano inteiro e continuar sem dinheiro no

bolso. Náo aceitam muito menos a discriminação dos

governantes. Citemos o caso dos telefones. Para o meio
agricola de Joinville não existem linhas disponíveis.
Resta a altemativa dos celulares, cujas faturas apresen
tam valores proibitivos para os magros orçamentos do
homem do campo. Enquanto os jovens deixam a agri
cultura, a cidade avança a passos largos sobre as terras

agriculturáveis. O que ontem era um belo arrozal ou
uma vistosa pastagem hoje é um loteamento.

Para reverter. o quadro só existe uma alternativa.
Investir de [orma pesada no meio rural, dotando-o de
infra-estrutura idêntica àquela existente na cidade. Se
assim não [orfeito, em breve o meio agdcola só existirá
na lembrança do povo joinvilense. Claro está que ape
nas infra-estnuura compatível com aquela do meio ur

bano não resolve todos os problemas. A agricultura ne

cessita de crédito agrícola, de preços mínimos justos.
Mas 110 caso específico de Ioinville, os jovens, além de

remuneração justa, querem igualdade de condições de
seus colegas da cidade. Investir; portanto, lia infra-es
trutura é um bom começopara [ortalecer e pl-eservar o
setor agropecuário joinvilense.

Jorge Monenari, vereadorpelo PPR em Joinville.

soomo DE 'CARNES NOBRU lIA
.

CARNES CIDADE DOlI'IIJNCM

uCHABRUAS",
VMAQUESTÃO
DE BOM GOSTO

Tet:(0474)
35-3132

Av.SentOl Dumont. ,..
JoInvIIIt • $C

No Clminho do Aeroporto

4D e 6D·feiras
costela de tipa
música ao vivo

'. APOIO: ..
'

DR. NELSON QUIRINO DE SOUZA'�'
VEREADOR PSDB, MEDICO
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